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RECLUSO EJEMPLAR 
EN SORIA

EN EN ANO HA
APROBADO
TODO EL
BACHILLERATO
SORIA, 8.(Cifra).- Un caso 

extraordinario de estudiante ejemplar se ha 
dado en Alberto Jaime Montes Muñoz, 
interno en el centro penitenciario de esta 
capital.

En junio de 1970 obtuvo el certificado de 
estudios primarios y en el mismo mes y año 
hizo los tres primeros cursos de bachiller 
aprobando en la convocatoria de septiembre 
cuarto curso y reválida. Este año ha 
aprobado quinto y sexto de bachillerato y 
dos grupos de Reválida.

Tanto a este estudiante como a otros 
internos en el centro penitenciario les han 
sido facilitados gratuitamente los libros y la 
matrícula por el Instituto de Enseñanza 
Media de Soria.
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HUESCA, 8.(Europa Press).— El ministro 
de Obras Públicas, señor Fernández de la 
Mora, llegará el próximo luttes, día 12, a 
esta ciudad en un helicóptero que aterrizará 
en la Escuela de* Vuelo sin Motor de 
Monflorite. Desde allí se trasladará a la 
localidad de Terreu, donde inaugurará la 
acequia def mismo nombre ÿ se entrevistará 
con los agricultores de la comarca.

Seguidamente el ministro y sus 
acompañantes se trasladará a Huesca, donde 
recibirá a diversas corporaciones locales que 
te expondrán la problemática de aquellas 
tierras, relacionada con su Departamento. . 
Por la tarde del mismo día, el señor 
Fernández de la Mora se trasloará al 
término de Búbalo donde inaugurará la presa 
del mismo nombre, en el lugar donde el rio 
Gállego comienza su ensanchamiento. A 
continuación, marchará en su visita privada 
al Valle de Tena,

Un viudo famoso..

Citaban Delmas
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la una de la tarde, en Radio Zaragoza y ante la presencia de 
i'uriicroso público, se ha efectuado el pesaje de Pedro Carrasco, 

el combate de esta noche. Sesenta y dos kilos y dos» ientos 
*^*ncuenta gramos ha dado la báscula. El pesaje de su rival no se ha 
podido llevar a cabo, pues por imperativos del viaje, el campeón 

cman Jacobi no llegará a nuestra ciudad hasta las cinco de la 
de. Hay autentica animación ante el combate de esta noche y es 
esperar que todos los aficionados saldrán satisfechos de la 

^ada.—(Foto García Luna).

iOh, los dólares 
americanos!

Un
MILLONARIO
Ü.S.A. COMPRO
el PUENTE
de LONDRES

EL TfíTRlJNAL SUPREMO LO CONHRMA

DOS CONDENADOS COMO AUTORES
DE UN DELITO DE PROPAGANDA ILEGAL

MADRID 8.(Cifra).— La sala segunda del Supremo, ha confirmado una sentencia del Tribunal 
de Orden Público en la que eran condenados Rafael Casas Moreno y Manuel Gil Prieto, como 
autores de un delito de propaganda ilegal con agravante, en el primero, de reincidencia y en el 
segundo, de multirreincidencia, a cuatro años, dos meses y un dia de prisión y a seis años y un dia 
de cárcel, respectivamente. „ , . j j • on j

Declaraba aprobada la sentencia confirmada por Rafael y Manuel, en la madrugada del 20 de 
abril de 1969 por las calles de Zaragoza, en coche, iban arrojando octavillas suscritas por las 
denominadas Comisiones Obreras y con texto subversivo, y que ios dos condenados tienen 
antecedentes penales por reunión pacífica. n ui-

Recurrieron los condenados contra la sentencia del Tribunal de Orden Publico, y sus recursos 
han sido rechazados. ________________ .
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TAMBIEN EL ENCIERRO DE ESTA MAÑANA TRANSCURRIO NORMALMENTE

PAMPLONA.— Dos mozos iniciaron a 
fiestas de San Fermin ya se ha celebrado 'a mañana sus carreras delante (y detrás) de los toros. El primer encierro de las 

. (roto Europa Press).

PAMPLONA, 8 fCifra}. — Sin percance alguno grave, transcurrió el 
s^ndo de los encieiros de San Fermín, en una mañana de tiempo 
magnífico que acompaña a las fiestas paniplonesas, en las que cada hora 
que pasa, es mayor la alegría y el bullicio El délo se muestra 
completamente despejado y el sol, acariciador, ayuda a esta animación y 
jolgorio que reina por todas partes.

Muy puntuales, se han echado las gentes a las calles para presenciar 
este segundo-ene ierro. ím plaza de toros registró un lleno absoluto y, 
como ayer los alrededores se hallaban repletos de público en su afán de 
encontrar un hueco dentro, y lo mismo puede decirse en los vdlados, 
balcones y ventanas de las calles y plazas por las que habían de cruzar los 
corredores y la torada.

ALAS 7 EN PUNTO

A ¡as siete en punto se inició el.emodonante espectáculo mañanero. Se 
dio la salida a la manada desde ¡os corraUHos de ¡a Rochapea a los seis 
toros de la ganadería de Martínez Elizondo que han de lidiarse esta 
tarde/ e inmediatamente precedida por una gran multitud de corredores, 
que han probado una vez más su valor, su temple y sus piernas de acero’, 
¡a torada inició su caminar hacia el Coso. La carrera fre rápida, llena 
de lances peligrosos, pero, por fortuna, no hubo que lamentar percance 
grave alguno. Reses y muchachos sostuvieron un duelo sensacional.

UN PEQUEÑO SUSTO

El último grupo de corredores entró sen la plaza materialmente 
mezclado con los toros bravos, uno de ¡os cua¡es iba aigo adeiantado del 
resto de ¡a ma^da y cundió el.pánico, sobre todo entre los esptectadores, 
la res se desvió en el redondel hacia la parte derecha y estuvo a punto dé 
coger a varios muchachos junto a la barrera, pero inmediatamente se unió 
a sus compañeros de camada y, con ellos, penetró en los corrales, sin

Causar el menor daño. Desde luego, fue un momento muy peligroso, pero 
se resolvió con rapidez, contribuyendo a ello, de manera indudable los 
capotes de los profesionales que cada mañana esperan en el anillo para 
procurar que no se registren accidentes lamentables.

Ya los toros en sus corrales, se efectuó la consabida suerte de vaquillas 
emboladas que proporcionaron abundantes sustos y cogidas entre la 
muclwchada que llenaba la arena. En la enfermería fueron asistidos de 
erosiones y contusiones leves doce mozos que se sintieron toreros y que 
rodaron por el suelo arrollados por las reses.

EL DIA DE LA CALLE

Después, a ¡a salida, música danza y canciones por todas partes se 
consumió el. desayuno en las terrazas de cafés bares y cafeterías y luego 
las comparsas de gigantes y cabezudos recorrieron la ciudad llevando là 
alegría sobre todo,^ los chiquillos. Las peñasde mozos pamplónicas que 
hoy celebran el di de la Calle”, salieron con sus músicas y pancartas 
llevando la animación y la alegría hasta el último rincón de la ciudad.

EMBAJADA ARGENTINA

Entre los millares de extrarqeros que se encuentran en Pamplona 
pasando los sanfermines, figura una numerosa embajada del Centro 
Navarro de Rosario (Argentina}, que fue recibida esta mañana en el 
juntamiento por su alcalde, que les dedicó unas palabras de saludo y 
bienvenida, a las que correspondieron los visitantes haciendo entrega a la 
primera autoridad municipal de varios presentes, como rœuerdo de su 
estancia en estas fiestas'posteriormente se sirvió una copa de vino 
español.

Y en este ambiente de hermandad en todos y de algarabía incesante 
siguen transcurriendo las fiestas de San Fermín. .

UNA REJA

una mon; ;
AL DESPRENDEIS

SEVILLA, 8 (Cifra).- y, 
monja del monasterio de | 
Clemente, situado en ¡a cj 
Santa Clara, de esta ciudad i ¿ 
fallecido a consecuencia de\i 
graves heridas que le produjeni ■ 
caída de una reja que ¡ 
desprend ió del coro i¡ 
convento cuando, en unión i 
otras tres re ligiosas t 
encontraba ayudando eni 
realización de unas obras, b 
obras se llevaban para la refori^ 
del coro. Sin que se conozcaniíÁ 
causas, se desprendió una rejaU. 
este y alcanzó a sor Maria PiM 
Cantillo González, natural M 
Córdoba causándole grúRiH 
heridas. Las otras tres hermanM 
resultaron con lesiones leves. I

Inmediatamente sor 
Pilar fue trasladada al hospitdU 
la Cruz Roja, donde se 
necesario someterla a ar® 
intersuención qui rúrgiciB 
operación que la mo'rja 
resistió —sufría una dolenttR 
cardiaca— falleció poco despulid

Antes de entrar al quirófwK 
sor Maria Pilar, aun novicia /líuE 
la profesión de sus votos‘V 
articulo mortis”. K

PAMPLONA
El atracador de la 
fábrica "El
Pamplónica" es uní 
de los autores del 
asalto a "Radio 
Requeté de Navarra"
• Recibió 

instrucciones 
de Francia antes 
de perpetrar 
dicho atraco 

PAMPLONA, 8 (Cifra).'
En relación con los dos
detenidos por el intento de 

la fábrica de 
“El Pamplónica”,

atraco a 
embtdidos 
ocurrido 
conocen 
detalles.

Uno de

días pasados, se 
algunos nuevos

ellos, se apellido 
Masana, tiene 48 años y es
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LAS PEÑAS DE MOZOS
PAMPLONICAS GALARDONADAS CON
LA PLACA AL MERITO TURISTICO

PAMPLONA, 8 (Cifra}.- Las peñas de mozos de Pamplona han sido 
galardonadas con la Placa de Plata al Mérito Turístico por el Ministerio de 
Información y Turismo, que reconoce así la gran labor desplegada por 
ellas en la promoción de las tradicionales fiestas de San Fermín.

Con esta distinción se premia también el valor turístico de las 
actividades que desarrollan están asociaciones juveniles a lo largo de todos 
los años, en favor del mayor esplendor y brillantez de las fiestas.

entrega de la Placa, cuya noticia de concesión ha causado gran 
jubilo entre la juventud pamplonesa, se hará en fecha próxima en un 
acto que presidirán las primeras autoridades.

LONDRES
• UN FALSIFICADOR DE MONEDA 

ESPAÑOLA,
LONDRES, 8 /Efe}.- A 

cinco anos de prisión ha sido', 
condenado por un tribunal de 
Londres, Derek Forbes, de 37 
años, pintor, declarado culpable
de falsificación de billetes dé

CONDENADO
banco españoles. Dos acusados 
mas en el mismo proceso han 
sido declarados inocentes 
mientras que un tercero deberá 
ser sometido a nuevo juicio, ya 
que el jurado no logró ponerse 
de acuerdo en el veredicto.

natural de Lérida, y el otro 
un tal Giro, cuenta 17 1 
procede de la mismo 
provincia. A l parecer, 
Masana es jefe de un comando 
leridano, fue uno de los 
autores del asalto a “Radio 
Requeté de Navarra”, en el 
pasado mes de mayo. Los dos 
están a disposición de lo 
autoridad militar.

El tal Masana, antes de 
perpetrar el intento de atraco, 
con sus compañeros, habió 
recibido instrucciones de 
Francia y, .unos días antes, 
había hablado con uno de los 
señores V il lanueva, 
p r o p ietario s de 
Pamplónica”, con el pretexto 
de hacer algunas operaciones 
comerciales, y que, según se 
informa, estaba encargado de 
co mprar subproductos de 
ganado, ocupación que debm 
tener en Lérida, y de donde 
llegó, junto con los demás, er^ 
el fïirgôn de un tren. Mientras 
conversaba con el señor 
Villanueva, inspeccionó l^ 
dependencias de la industrio, 
sin duda para cerciorarse de 
que los planos conseguidos 
respondían, a la realidad.
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VACACIONES CON 
A VENTURA Y GRATIS

INCINERACION
VOLUNTARIA

cuestión, en cifras 
quedado aprobada asi:' 
millones trescientas 
quinientas treinta y 
pesetas como importe

MADRID, 8 (Crónica, 
espacial de Europa Press, por 
Marcelino Martin

ciudad, i 
ncia deli 
brodujera'i 
ja que ¡

ciento se debe a la negligencia de unos (que por lo visto nada les preocupa 
donde puede prender su vicio del tabaco) y el apetito desordenado por el 
deterioro que otros tantos sienten. Sabemos que es difícil controlar estas 
riquezas extendidas por montes y campos de España, pero seríamos los 
primeros en aprobar una mayor vigilancia.

NDER
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ion

PIONERA en ESPANA
MADRID ES LA PRIMERA CIUDAD CON HORNO 
DE INCINERACION DE CADAVERES

LA HISTORIA DEL POLIZON INVOLUNTARIO

Cuando un monte se quema 
algo SUYO se quema

EN 1970 SE PRODUJERON 3.203 
INCENDIOS FORESTALES
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“ AGON/exprés*').— Los 
metereólogos insisten en la 
proximidad de nuevos 
valores. Es natural, pero, por 
e¡ momento, continúa en 
Madrid la temperatura 
primaveral que caracterizó los 
últimos dí'as.

En los ambientes de 
comentario y cotilleo se 
continúa especulando sobre el 
espe c tacular “caso del 
urogallo”, ampliamente 
reflejado en la prensa de la 
capital —de mañana y tarde—, 
y es que el suceso tiene como 
protagoanista al ex-ministro 
señor Fraga, gran aficionado a 
la caza y participante en una 
cacería de urogallos en el 
coto de Aneares.

Varios miembros de la 
Asociación Española de 
Ordenación del Medio 
Ambiente se encontraban en 
la citada sierra cuando 
practicaba el noble deporte, 
don Manuel Fraga. Sin saber 
todavía por quien, ha sido 
denunciado el secretario de la 
benéfico y ejemplar 
Asociación “por chantear y 
espantar la caza del urogallo 
en ún paraje de la sierra de 
Aneares, donde se hallaba 
cazando don Manuel Fraga 
Iribame”.
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PERECE AHOGADO EL DEPOSITARIO DEL 
AYUNTAMIENTO DE PUNTA UMBRIA

; HUELVA, 8 (Europa Press).— 
. perecido ahogado en la playa 
y. P“®ta Umbria (Huelva), don 
yidal Demetrio PoMador Mateo, 

43 anos, depositario del 
: Ayuntamiento de la citada 

J^alidad. Según informes de la 
^omandancia de Marina, el señor 
oblador Mateos, al intentar en 

tCompañía de su esposa sacar a 
«.“na de sus hijas, que también se

ites dt 
atraco, 

habió 
nes do 

antes, 
t de los 
ueva,
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t-E OFRECE TODA CLAS£ 
DE ARTICULOS 
para el DEPORTE SELECCIONADOS 

PARA USTED
r

Y como la crónica va hoy 
por la vta de la anécdota, es 
preciso señalar también el 
sorprendente suceso 
protagonizado por Elmar 
Meddendorf un joven alemán 
que trabaja como mozo de 
aeropuerto de la compañía 
“Flughdfen, en Dusseldorf, y 
que, involuntariamente llegó 
anoche a Barajas como 
polizón en la bodega de un 
avión de Iberia.

El alemán quedó atrapado 
en la bodega cuando se 
hallaba realizando sus 
trabemos correspondientes en 
el aeropuerto de la 
importante ciudad alemana. 
Una vez en el aire, sus 
compañeros dieron la voz de 
alarma, y Elmar entre 
asustado y angustiado por el 
terrible ruido de los motores, 
pudo descender en Burdeos 
para coniinuar viaje a Madrid, 
por cuenta de Iberia, y con 
los restantes pasajeros del 
avión.

Viajes pagados, hotel 
pagado y minivacaciones 
involuntarias a cuenta de 
Iberia para el joven alemán 
que, la próxima vez tendrá 
más cuidado en salir a tiempo 
de la bodega de los aviones, a 
no ser que repita la vivencia 

bañaba en la playa, desapareció 
bajo las olas, en tanto que la 
señora de Poblador lograba sacar 
a la pequeña.

Conocido el hecho, la 
Guardia Civil y la Guardia 
Municipal procedieron a la 
búsqueda del cadaver, que fue 
hallado a unos mil metros de 
'distancia a poniente del lugar del 
.sneeso. 

dispuesto a promocionar 
internacionalmente esta 
nueva versión de “vacaciones 
con aventura y gratis’^

Otra noticia que sirve hoy 
los más diversos platos de 
especulaciones y comentarios 
es que se ha propuesto, por 
parte de las delegaciones de 
obras y servicios urbanos y 
sanidad y asistencia social de 
nuestro Ayuntamiento, la 
aprobación del proyecto de 
las obras de construcción de 
un edificio en el cementerio 
de la Almudena.

No serta noticia, ni 
merecería comentario alguno 
la posible simple construcción 
de un edificio en el hermoso 
cementerio de Madrid, pero si 
lo que se pretende, además, es 
la instalación en el mismo de 
un homo de icineración de 
cadáveres... la cosa cambia 
notablemente.

Esto es, ni más ni menos, 
lo que se ha propuesto. Y la 

MADRID, 8 (Europa Press).— Durante el pasado año se 
produjeron 3,203 incendios forestales en toda España, que 
ocasionaron la muerte a 10 personas y daños por valor de 628 
millones de pesetas, según datos que publica el Boletín Oficial de la 
Dirección General de Montes.

Las regiones más castigadas por los incendios han sido 
Cataluñay Levante, registrándose en ellas ios más importantes, 
como el ocurrido: en los montes deTortosa y Perelló (Tarragona), 
que duró del 2 al 6 de octubre y afectó a 4.609 hectáreas de 
terreno.

La cifra de 3.203 incendios en 1970, que supone más del doble 
de los ocurridos en 1969, estuvo en gran parte determinada por la 
gran sequía padecida durante el pasado año, que prolongó hasta 
noviembre la época de mayor peligro. No obstante, es de resaltar 
que un 12,2 por ciento de los incendios fue ocasionado por 
incendiarios y un 12 por fumadores, aparte de muchos otros 
causados por el hombre.

A pesar de ¡a campaña a escala nacional, acerca de la 
riqueza forestal en potencia, no escarmentamos. Un 
cuarto por ciento de los incendios durante el pasado año 
se deben a fumadores e incendiarios. Un cuarto por

López Bravo, presidente de honor del 
Instituto de Cultura Hiapánica

El ministro español de Asuntos Exteriores, Gregorio López Bravo recibió ayer 
el nombramiento que lo acredita como preádente de honor del Instituto 
ecuatoriano de Cultura hiæanica.Profundamente emocionado, el ministro recibió 
el diploma que ¡o acredita como presidente de honor de dicho Instituto y 
agradeció el homenaje.

edificio y casi dos millones y 
medio de pesetas para el 
homo.

Según noticias, casi de 
última hora, parece ser que el 
proyecto ha entrado ya por 
los principios de su próxima 
realización. Se dice también^ 
que las obras están yú 
adjudicadas.

La instalación de estos 
hornos está prevista —por si 
no lo sabían— en el articulo 
54 del Reglamento de policía 
sanitaria mortuoria, a pesar 
de que, por causas muy 
diversas y de más o menos 
justificación, todos creíamos 
o nos habían hecho creer que 
la utilización de este sistema 
era un p ro c e dimiento 
jeminentemente ateo.

Pues no. La iglesia, al 
parecer, no pone ningún 
reparo y, para justificar esta 
tesis, les diré que, el de 
Madrid, es ^posible que 
comience a funcionar dentro 
de dos o tres meses.

La incineración será 
voluntaria a petición de los 
familiares del fallecido. 
Costará unas quinientas 
pesetas y se efectuará en el 
transcurso de la celebración 
de la misa de “corpore in 
sepulto

Las cenizas de los restos 
mortales o bien se las llevará 
la familia del difunto, o, por 
el contrario, se depositarán al 
pie de un rosal, en una urna. 
El sistema está ampliamente 
difundido en todas las 
grandes capitales del mundo, 
por razones que caen por su 
propio peso.

Para terminar, cabe señalar 
que Madrid sera, en este 
sentido, la primera capital 
española con un horno de 
incineración de cadáveres en 
/u n cío namiento.

8 de j

Hay buenos 
restaurantes 
de distintas 
categorías, 

y todos 
tienen un 

buen “menú 
del día”.

La calidad de un 
restaurante se define por 

la calidad de su 
MENU DEL DIA
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posee 
cargo 
ejercer

José Ramón MARCUELLO

importante, suele

NOS resulta extraño, 
desagradablemente extraño, 
que en plena era Lunar, 
cuando tantas cosas se han
conseguido y tantas han 
desaparecido, los libros de 
Joaquín Costa,

Sin saber nadie cómo, el 
cacique obtiene permisos, 
créditos, concesiones y demás 
favoritismos que están 
vedados

quien, con un inexplicable 
servilismo, se amolda a los 
deseos, pretensiones e 
intenciones de estos sus 
“amos”.

una presión oscura 
sobre el hombre del pueblo

hombres. Y esto, ¿por qué? 
Bueno"pues porque la 
Historia, por obra y arte de

_ __ nuestra
Generación del 98, estén 
escritos de tal forma que 
parece como si fuese ayer 
mismo cuando salieran de la 
pluma del inefable 
altoaragonés.

Y es que la atención de 
Costa, el núcleo de todo su 
pensamiento, está centrado 
en una figura tan interesante 
como repulsiva: el cacique.

Muchas cosas han podido 
cambiar y han cambiado, en 
nuestros pueblos desde los 
años de Costa (1846-1911) 
hasta nuestros días. Pero, 
quizá porque en los pueblos 
las sociedades son 
infinitamente más 
impermeables, más estáticas e 
inrrtóviles, el caso es que el 
cacique, hoy por hoy, aun 
anda suelto por nuestras 
calles.

Es probable que el cacique 
sea un tanto difícil de 
localizar, por aquello de que 
no existe un retrato-robot 
clásico, como puede existir, 
por ejemplo, en nuestra 
literatura, del don Juan o la 
Celestina. El mismo Costa 
intuye que puede no ser fácil 
dar con él: “. . . mientras lo 
ignoren (las gentes), no 
formarán un pueblo: serán un 
rebaño a discreción del señor; 
de bota, de zapato o de 
alpargata, pero de un señor” 
Pero es evidente que , al igual 
que a'la langosta se le puede 
seguir por los campos 
devastados, al cacique no es 
difícil detectarlo en cuanto 
comienzan a moverse los hilos 
de su teatro de guiñol.

El que conozca un poco el 
Pirineo sabrá que, si 
prescindimos del aspecto 
comercial e industrial, la vida 
aquí no es fácil. La geografía

difícil y mal repartida, su 
clima duro e implacable, son 
dos fuertes condicionantes 
para el hombre del campo. Si 
a esto añadimos que la célebre 
desamortización en vez de 
solucionar el problema lo 
agravó (al confiscar los bienes 
comunales de los pueblos y 
venderlos luego a la 
burguesía), se comprenderá 
fácilmente, «que este Pirineo 
nuestro sea el caldo de cultivo 
idóneo para el mantenimiento 
y desarrollo del cacique.

Pueblos, haciendas, 
rebaños, maquinaria son, hoy 
por hoy, las mesnadas del 
señor feudal, del césar 
romano que, con un gesto de 
su mano, puede decidir sobre 
la “vida o muerte” de sus 
vasallos.

Y no hay que pensar que 
el cacique se mueve 
exclusivamente entre 
cosechas y ganados, no. Hay 
un caciquismo, quizá más 
repulsivo aun, ya no de tipo 
puramente material sino de 
tipo ‘‘psicológico’’. 
Aceptando honrosas 
excepciones, el “hombre de 
letras” del pueblo, el que 

alguna autoridad o

un progreso mal entendido, 
para muchos no es sino un 
montón de fechas, nombres, 
acontecimientos y situaciones 
que el tiempo ayuda a olvidar, 
a camuflar pero no a cambiar’

<

i

B le Am
Escribe: Gabriel G-Badell Lapetra

p■ ON fecha
Aragonés” publicó un interesante articulo 
titulado “Aún estamos a tiempo” sobre el 

urbanismo de Ir ciudad que parece necesario 
reproducir y ampliar. En él se explica, con una enorme 
claridad, el problema gravísimo que puede plantearse

diez j uiiiw, uc cale diiu, c 
’ publicó un interesante

de Junio, de este año, el “Pirineo

rio, se cuenta con medidas eficientes que hagan 
relación —en el nuevo plan de construcciones— m¿ a 
la sensibilidad que a la pura técnica concebida a la 
manera U. S. A., tipificada y exenta de toda 
personalidad y belleza. Este artículo dice textualmente 
lo que sigue:

“No conocemos de modo concreto los futuros 
planes de construcción de edificios en los solares que 
se asientan en nuestro antiguo casco urbano y sus 
ensanches, nilas Ordenanzas legalmente establecidas en 
cuanto afecta a las alturas que deben tener los edificios 
en los diversos sectores, pero, dada la anarquía en la 
construcción que hoy impera por doquier, sería 
lamentable gue en detrimento del paisaje y del buen 
gusto urbanístico comenzasen a proliferar por nuestra 
ciudad atentados contra el paisaje, anulando el sabor 
de ancestral ciudad que le sitúa en un plano hidalgo y 
admirable constituyendo uno de sus mejores atractivos 
de todo orden.

Sena una lástima que ahora que el Ayuntamiento 
ha realizado ' una magnífica y hermosa labor en la 
urbanización de las vías de la ciudad y de sus rondas o 
cinturón exterior, armonizando perfectamente de la 
vieja ciudad, fuéramos a echarlo todo por la borda y 
hacer crecer en su caso torres vigías “Made in USA” 
que anulasen bellas perspectivas haciendo de nuestro 
hermoso Jaca una especie de ciempiés como ya se ha 
hecho y consumado en otras ciudades españolas.

Consideramos un indudable acierto de nuestro 
Ayuntamiento la construcción del Palacio del Hielo 
que ha de promociónar el turismo de invierno en la 
ciudad, y la hermosa preparación urbanística del Paseo 
de la Cantera y de las Rondas, así como de los 
ensanches. Pero hemos de pensar que lo que realiza el 
actual Ayuntamiento es la continuidad de una obra 
— ciertamente con ideas propias loabilísimas y 
encomiásticas— que ya fue preocupación del 
Ayuntamientos anteriores, pues Jaca adelanta al 
fenómeno nacional que ha brotado en las dos últimas 
decadas y que se llama “turimso”j ya preparaba la 
ciudad en cada momento de sus respectivas épocas 
para “el veraneo”, que es lo que se llevaba entonces, y 
sin duda, en los tiempos a que nos referimos, tenía en 
su haber las mejores instalaciones hoteleras 
provinciales tras las del Balneario de Panticosa, 
situación que conserva en primerísíma línea.

especial cuidado en sus parques y 
jardines y en la urbanización de calles o implatación 
de alturas límites de sus edificios, para conservar esa 
amonia y regularidad en sus formas urbanísticas que 
hicieran resaltar sus ancestrales y hermosos edificios 
artísticos: Catedral, Ayuntamiento, Torre del Reloj,

DESDE EL PASADO DOMINGO

El pasado domingo se 
celebró la apertura de los
cursos de verano que, como 
todos los años desde hace 
nada menos que cuarenta y 
uno, viene organizando la 
Universidad de Zaragoza en 
nuestra ciudad. En------------- _.. la 
presidencia del salón de actos 
del instituto “Domingo 
Mirai”, la casi totalidad de la 
Junta de Gobierno, con la 
sola excepción entre los 
decanos, del de la Facultad de 
Ciencias. Con ellos el 
gobernador civil de la

Plaza 
como

de Benedictinas y otros. Todos recordaraa 
el césped de los glacis de la Ciudadela constitiiú 

un tapiz verde impecable donde cientos y cientos i 
niños, indígenas y de la amplia colonia veraniai 
especialmente de Zaragoza, correteaban y jugabii 
alegres al cuidado de sus uniformadas “nurses” odi 
sus mamas, que en grupos circulares, sentadas sobre d 
cesped, manejaban las agujas de la lana o el gacnhillo 
mientras daban rienda suelta a sus comentarios, en uní 
especie de simpática asamblea social donde imperabi 
la mejor y más amplia de las democracias.

Creemos que Jaca, sencillamente, tiene por la grácil 
de Dios unos atractivos naturales envidiables y uní 
solera histórica y gran señorío, complementados coj 
modernas y cómodas instalaciones de todo orden q» 
le hacen única ciudad residencial de nuestro Pirineo, 
razon por la cual es admirada por cuantos la visitan; 
ha merecido el sobrenombre de “Perla del Pirineo".

No necesita como otras agrupaciones surgidas como 
por arte de magia en la Costa mediterránea o en otra 
puntos crearse una personalidad, ni preparar a todi 
prisa sus servicios de traídas de agua y alcantarillada 
para hacer frente a esa explosión de construccióo 
anárquica que ha dado lugar a nuevos pueblos, por; 
para el turismo.

Jaca tiene la suficiente solera y atractiva 
interesantes como ciudad residencial del Pirineo pan 
que el capital se preocupe en sus inversiones, peronoi 
lo loco, sino con unas normas de alturas de edificia 
que desde luego se adapten a nuestros tiempos, eo 
determinadas zonas de sus ensanches, con un criterio 
estético urbanístico que continue manteniendo e« 
uniformidad que hasta el momento y salvo contada! 
excepciones ha sido nuestra bella determinante.

Aun esliamos a tiempo de hacer una hermosi 
urbanización de los ensanches Jaqueses, respetandoeo 
todo momento la armonía del caso antiguo, sólo na 
guia al hacer estas manifestaciones nuestro amor y el 
respeto a la ciudad donde nacimos”.

Por nuestra parte creemos que el citado artículo, 
perfectamente concebido y expresado, aunque con 
tonos suaves en consideración al tema que plantea, 
debe ser ampliado suficientemente. Porque en voi 
baja, o en voz alta, es necesario presentar esta 
denuncia. La ciudad corre peligro, su armonía urbana 
también. ¿Se puede hacer aún algo por ella? Cuando I 
los habitantes de Jaca se levanten una mañana 
cualquiera para ver esas enormes figuras —esas enorme! 
moles de edificios— que se habrán alzado, que estarán 
allí de una forina permanente, contra el cielo azul, 
cerrando toda visión al paisaje, fuera de todo equilibrio, 
rompiéndolo, será demasiado tárete, no habrá 
remedio, ni posibilidad de volver atras, solo cabiá 
mirar y mirar para ver como la fisonomía de la ciudad 
ha cambiado, como a la Perla del Pirineo la han 
transformado en simple bisutería, en ornamentación 
barata, ¿No exagera Vd.? No. ¿No cree Vd. que eso es 
sacar las cosas de quicio? No. Vamos a ver con calma, 
súiapasionamiento. Pues si vamos a ver, aunque es 
difícil no apasionarse. Hasta el próximo día. 1

provincia, obispo y alcalde de 
Jaca, el director de estos 
cursos, el del instituto y la 
directora de la Escuela 
Normal de Huesca. Este año, 
además, se ha contado con la 
asistencia del mismo director 
general de Universidades e 
Investigaciones, don Enrique 
Ç®5ta. Su presencia es 
significativa por cuanto lleva
muy poco tiempo en el cargo 
y uno de sus primeros 
desplazamientos--------- ha sido 
precisamente para venir a
Jaca.

Pronunció la lección

inaugural el Padre Antonio B 
Romañá, jesuíta, director del B 
Observatorio del EbroyB 
presidente del patronato B 
“Alfonxo X el Sabio” del C. B 
S. I. C. “El problema de la B 
vida fuera de la tierra” fue el B 
tema elegido. LuegoB 
i n t e r Ve n ieron el señof B 
Abadía, don Serafín Agud y B 
el doctor Casas, cerrando el B 
acto el propio señor Costa. B

¿Significará su presencíala B 
posible re V i ta lización del B 
P'^pyecto de ampliación délos B 
edificios de la residencia de B 
los cursos de verano? Todo B 
es posible. B

* CREDITOS AGRICOLAS PARA 
MAQUINARIA Y RECOLECCION

Oficinas en JACA - SABIÑAÑIGO-
ANSO - ARAGÜES DEL PUERTO-
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Los SACERDOTES y los FIELES han de
PARTICIPAR en la ELECCION del OBISPO

La asamblea diocesana de Madrid ha aprobado unas conclusiones
de gran repercusión en la renovación de la Iglesia

MADRID, 7 Reproducimos conclusiones 
aprobadas en la asamblea conjunta de obispos y 
sacerdotes de la^rch¡diócesis de Madrid. A falta 
de los resultados finales de la votación sobre la 
sexta ponencia, "Afectividad y celibato”, 
ofrecemos, en síntesis, las de las ponencias 
cuarta y quinta, dedicadas respectivamente a los 
temas “Relación obispos-sacerdotes” e 
"Integridad teológica, pastoral y humanística”.

Se piden diócesis autónomas, achique 
coordinadas, "ya que los obispos auxiliares y 
vicarios episcopales no reflejan la figura plena 
del pastor”. Hay que llegar —afirma otra 
conclusión— a una progresiva participación del 
clero y fieles en la elección del obispo, ya que 
contribuiría grandemente a la auténtica 
corresponsabilidad de todos y quizás a una 
designación más acertada. Deben estudiarse los 
posibles cauces, evitando que los grupos de 
presión suplanten el Pueblo de Dios y sería 
conveniente realizar alguna experiencia.

PRIORIDAD DE LA EVANGELIZACION

La prioridad de la misión evangelizadora 
exige que el obispo se dedique ante todo a la 
tarea de evangelización, que su auotirdad no se 
funde en el poder, sino en una actitud de 
pobreza y de servicio: que, en la medida de lo 
posible, se libere de los cargos políticos, de los 
asuntos burocráticos y de otras actividades de 
carácter oficial. Debe incrementarse al máximo 
la participación de los sacerdotes y seglares en 
la programación de la pastoral. El sacerdote, 
con total libertad y honradez, ha de expresar su 
parecer al obispo, reconociendo que la última 
decisión corresponde al obispo como principio 
de comunión en la diócesis. Los nombramientos 
deben-hacerse previa consulta al interesado, al 
equipo o sacerdotes de la zona y a la misma 
comunidad, siempre que sea posible. Los cargos 
pastorales se sugiere que no duren más de tres o 
cinco años, con revisión y reelección si lo 
merece al final de los mismos. Se pide que el 
Código futuro implante este criterio. La 
pastoral- de hoy requiere superar el binomio 
párroco-coadjutor en la medida en que impide 
el nacimiento y desarrollo del equipo. A los 
diversos equipos incumbe la obligación de 
atender al conjunto de la vida diocesana en 
auténtico espíritu de comunión y se les pide 
que eviten constituirse en grupos de presión. Se 
pide, asimismo, la ¡nstitucionalizacion 
de encuentros anuales de revisión de la pastoral 
diocesana.
PASTORAL OBRERA

Acaso pocas como la conclusión referente a

la pastoral obrera da el tono de la asamblea: 
“La Iglesia diocesana demostrará su 
preocupación y atención al mundo obrero con 
un número elevado de sacerdotes en el trabajo 
manual, con el respeto defensa y promoción 
de los movimientos obreros cristianos, siendo 
éstos los mejores consejeros que la jerarquía 
deberá tener ante los problemas del mundo 
laboral”. "Los sacerdotes queremos cada día 
crecer en la dedicación a este mundo, pospuesto 
a veces a otras dedicaciones sacerdotales menos 
evangélicas”.

IGLESIA Y ESTADO

La Iglesia —afirma otra conclusión— debe 
ejercer una función de conciencia crítica de la 
sociedad civil, demostrando con hechos que no 
está hipotecada a ningún grupo ideológico, ni 
en el poder ni en la oposición. La denuncia de 
las situaciones de miseria o injusticia no puede 
nunca ser interpretada como injerencia en la 
esfera del Estado, sino como leal cooperación al 
progreso de toda la sociedad; oponerse a tal 
función crítica de la Iglesia sería una forma de 
totalitarismo ideológico.

Cuando de modo claro e inequívoco alguna 
norma legal contravenga a la ley moral, los 
ciudadanos no podrán acatarla. En cuanto 
institución, la Iglesia es independiente de todo 
poder civil y debe gozar de plena autonomía en 
su acción pastoral y en su régimen interior, 
aunque son deseables las relaciones cordiales 
entre la Iglesia y el Estado.

Otras conclusiones tratan de la necesidad de 
una formación permanente del clero y de la 
“separación de la comunidad de algunos 
hermanos nuestros, hecho en el que vemos un 
imperioro llamamiento la conversión individual 
y colectiva”.

lexpres^ I

Habla por si' mismo el titular de 
la presente noticia. La elección 
del obispo es tema que nos 
interesa a todos, ya que todos

vamos a ser los beneficiarios de su apostolado. 
Es patrimonio de la Iglesia acoger en su seno, 
con equidad, a los grupos humanos que puedan 
poseer una determinada ideología. Sus 
denuncias relativas a la miseria no deben ser
interpretadas como apartados frente al 
Gobierno. Las conclusiones aprobadas sirven, 
en efecto, para una sensación de la Iglesia.

• SE ESPERAN CONDICIONES MAS FAVORABLES 
DEL GOBIERNO PARA CONSTRUIR LA

POSIBLE COOPERACION ENTRE

“tnwryifAr
• CON ELLO SE SIMPLIFICARAN LOS 

COSTES EN EL TERRENO COMERCIAL
MADRID, 8 (Europa Press).— La colaboración entre "Citroen 

Hispania” y "Seat” con el objeto de coordinación entre ambas 
marcas en el terreno comercial y simplificación de costes y 
procesos, se encuentra aun en fase de estudio y no se ha alcanzado 
todavía el momento de las acciones concretas, según ha podido 
saber un redactor de Europa Press en medios próximos a “Seat”.

Esta cooperación, que fue anunciada por el presidente de "Seat” 
en la junta general de accionistas celebrada en el pasado mes de 
abril, era, si se lleva a buen término, un reflejo de la cooperación 
entre "Citroen” y "Fiat” en el mercado europeo, según se indica en 
las mismas fuentes. De cualquier forma las dos marcas continuarán 
su vida perfectamente diferenciadas y con personalidad jurídica 
propia.

Podría ser algo similar a lo que ocurre en los Estados Unidos con 
la "General Motors” que agrupa bajo esa denominación a cinco o 
seis marcas diferentes. Parece ser que las partes más importantes de 
los estudios de cooperación están terminadas ya, pero aún no se ha 
pasado al nivel de decisiones, por lo que es pronto para saber si los 
mismos tendrán o no un resultado positivo. Estos proyectos se 
encuadran en los programas a medio plazo, de cuatro a seis años, de 
ambas empresas.

En la junta de accionistas de "Citroen Hispania” celebrada en 
Vigo el pasado día 28 de junio, el presidente de la sociedad, don 
Pedro González-Bueno, destacó la importancia que para el futuro 
de la sociedad y de la industria española y Europea en general tiene 
la iniciación de conversaciones con "Seat”, advirtiendo a los 
accionistas que las conversaciones, "son por el momento, 
solamente exploratorias”. "Esta asociación —puntualizó el señor 
González-Bueno— es una premisa que aconseja el estudio de la 
posibilidad de colaboración de nuestra sociedad con "Seat”. Lo 
más difícil de estos acuerdos—añade el presidente—es conseguir la 
colaboración de técnicas diferentes y esto es un hecho entre 
"Citroen” y "Fiat”, en Europa, y puede serlo, por lo tanto, entre 
"Citroen Hispania” y “Seat” en España.

En la misn:a junta intervino el presidente Director General de las 
Sociedades "Automóviles Citreen” y "Comerciales Citroen”, M. 
Ravenel quien recordó la creación en Ginebra a principios de este 
ano de la sociedad paritaria dpnde "Citroen” y "Fiat” tienen .el 
mismo número de representantes. "En el terreno de la investigación 
y de los estudios de vehículos —dijo textualmente— los resultados 
de los trabajos comunes deberán cristalizar en un futuro bastante 
próximo”.

Al referirse al tema de las relaciones “Citroen Hispania”, "Seat” 
el señor Revenel, señaló que estas habían comenzado a iniciativa 
del Gobierno español. "Creemos —aclaró— que se podrá encontrar 
un acuerdo satisfactorio para las dos sociedades bajo una forma 
jurídica que queda por definir, y en el cual "Citroen”, que ya tiene 
una larga tradición en España, continuaría desarrollando sus 
actividades industriales y comerciales, tanto para el mercado 
nacional como para la exportación”

p Valencia, s (Europa 
r/ V- ~ “Esperábamos
dsP A 3'90 >11 ás favorables 
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oiiK 20 millones de pesetas. Un 

qE 19 ■ Por 100 de esta cifra será

Invertido en la primera fase de 
construcción que abarcará el 
período 19 72-76. Entre 197 7 y 
1 979 se invertirá un 50 por 1 00, 
y por último, entre 1980 y 1981 
el 30 por 1 00 restante.

La cuarta planta siderúrgica, 
que habrá creado unos 12.000 
puestos de trabajo cuando se 
encuentre en pleno 
funcionamiento, será construida 
en tres fases. La primera, que 
podría entrar en funcionamiento 
hacia 1975, la constituiría un 
tren de bandas en frío que 
produciría chapa y bobinas. Para 
ello se suministraría la materia 
prima necesaria bien 
importándola de otras 
siderúrgicas mediterráneas (la 
francesa de Fos, por ejemplo) o 
de otras empresas siderúrgicas 
españolas.

En una segunda fase, 
proyectada para el período 
1 977-79, se construirán las 
instalaciones necesarias para que 
fuese realizado en las mismas 
todo el proceso siderúrgico. En 
concreto dispondría de un gran 
horno alto y dos convertidores LD 
de oxígeno, con una capacidad 
de 275 toneladas, cada uno. Al 
final de esta etapa la IV planta 
siderúrgica permitiría una 
producción del orden de los 3

millones de toneladas de 
productos planos.

Por último, en la fase final, 
que estaría concluida entre los 
años 1979 y 1981 se doblaría la 
capacidad de producción 
instalando un nuevo horno alto 
y otro convertidor junto con 
nuevos trenes desbastadores y de 
bandas en caliente y en frió. En 
caso necesario se podría doblar 
la capacidad de esta siderúrgica 
hasta ,10-12 millones de 
toneladas de acero al año.

La cuarta planta siderúrgica 
estará instalada dentro de una 
superficie de aproximadamente 
1,200 hectáreas ubicada al sur y
colindante 
instalaciones 
Hornos.

nRttON 

exprès^ I

con las actuales 
propiedad de Altos

Son necesarios unos 
créditos oficiales 
relativos, en 
paralelo, a las

necesidades que pueda tener esta 
cuarta planta siderúrgica. De ello, no 
sólo se heneftciarian esos hombres 
que cubrirán 12.Ü00 puestos de 
trabajo, sino igualmente, la propia 
empresa que lo lleve a cabo. El 
presidente de Altos Hornos debe 
tener más fuertes- convicciones para 
exigir tales condii ionc.s al Gobierno.

soc/eí/úcíes de diversa índole que se agrupan para un 
beneficio común deben ser acogidas con satisfacción 
'siempre que lleven a cabo, cumplidamente, el programa 
propuesto debido a su cooperación; Si tanto "Citroen” 

como "Seat”, logran, en una posible asociación, una disminución de 
costes y procesos de cara al terreno comercial, se redundaría en el 
consiguiente beneficio para el cliente.

PRIMER CURSO DE

PEDAGOGIA MUSICAL
Un capitulo más de la Ley de Educación

MADRID' 8 (Cifra).- La 
dirección General de Bellas 
Artes, a través de la 
Comisaría General, de la 
Música, organiza el primer 
curso de Pedagogía Musical, 
Curso para examinar en 
conferencias, seminarios y 
clases prácticas, los métodos 
más actuales de educación 
m usical básica proyectados 
hacia el cumplimiento de los 
correspondientes capítulos de 
la Ley de Educación.

El curso está dirigido a los

profesores de Educación 
General Básica que posean 
una formación musical y a los 
músicos gradwados que 
deseen especializarse en este 
nivel de ense.'^anza. Los 
alumnos pueden participar en 
este nivel de enseñanza. Los 
alumnos pueden participar 
como becarios o como 
oyentes a través de la 
Comisaria General de la 
Música, donde funciona una 
oficina oficial de información 
para el curso.

SGCB2021
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YO también voy a Pamplona sin levantarme de la cama. Como 
chupinazo infalible está el despertador y lu^o, como usted y como 
usted, me asomo a la venta que nos teledirige a degustar las 
emociones de las calles pamplónicas llenas de blancos “uniformes”, con 

sustos de toro ne^o. Noticias de la Plaza del Castillo cian cuenta de 
que Zaragoza está' en Pamplona y debe de ser cierto, pues ayer, a primeras 
horas de la mañana y precisamente por la Avenida de Navarra, Zaragoza 
era una caravatw en dirección hacia Pamplona.

y esta noche en la Plaza de Toros hará el “paseíllo ’’ sobre la lona el 
Marinero de los puños de Oro. Pedro Carrasco, campeón a la europea y, 
como dicen las crónicas formales, “serió aspirante al título mundial”, 
librará su puño a puño, a 10 asaltos, frente a Jacobi, un fornido alemán 
de quien cuentan que, como Popeye, se desayuna con dos platos de 
espinacas. El combate tiene carácter de sensacional y merece que el 
publico llene la Plaza hasta la bandera, pues el programa de la gran gala 
boxística merece el ' ‘entradón” que ahora mismo se presiente.

¿Han observado ustedes que aunque el verano quema ya, nadie salió 
de vacaciones? Todos esperamos hacerlo el mes que viene. Todos 
cerraremos por vacaciones para Agosto. Los del bar y la oficina. Los de la 
camisería y los de la tienda de comstibles. Los turnos veraniegos de 
Zaragoza consisten en que vayamos todos de playa y de montaña el 
mismo mes.

Al parecer -y como siempre pasa— solo se quedan ai Zaragoza, para 
Agosto, nuestros sufridos guardias, los monumentos de Agustina y las 
torres del Pilar. Todo lo demás se irá a Salou, a Peñíscola, a Cambrils. Así 
pues no nos va a quedar otro remedio que cerrar Zaragoza por vacaciones 
para Agosto.

MALHECHORES

En el cinc, hemos visto 
como manadas de 
n.alhechorcf, bandidos y 
sucedáneos tenían 
aterrorizados a los benditos 
pueblos del Oeste americano 
en la época en que los indios 
aúñ fiacían sus indiadas y los 
vaqueros, llevaban pistolas al 
cinto y eran muy rápidos 
todos, en sacarla. Pero lo que 
no imaginamos fácilmente es 
cómo demonios podía pasar 
lo mismo en un pueblo 
español, de los de botijo, 
siesta y boina a la cabeza. 
Pues si, lector, sí. Hace cien 
años, nuestros pueblos eran 
una especie de “Víllaburros 
City”, donde cada cual hacia 
lo que le daba la gana sin 
tener en cuenta la opinión de 
los demás. Los forajidos, 
malos hasta más no poder, se
lo pa.saban grande,
demostrando a los vecinos la 
fuerza del trabuco y la navaja, 
y lo peor del caso, es que ni

ARAGON/exprés. PAG. 6

CONOZCA SU PROVINCIA.. 
PERO NO DE ESTA MANERA

H! ¡Oiga, ninchi, suba el “libre” porque 
nos vamos a ocupar!

—Será, oiga, pare usted, porque de 
ninchi, nada, monada.

— Bien taxista, pare su cuatro ruedas 
flamantón y charranero y lléveme a la factoría 
del buen aire aragonés o séase al Santuario de 
Misericordia, alias Montebonito, como la llama 
un primo gilí que tengo en Tarazona .

Guasón te has levantan esta mañana, 
chaval.

—Es que hago la mili con un chaval de 
Embajadores y se me ha “pegao” la crema de la 
intelectualidá con que untan a todo madrileño 
el día de su bautizo. Pero abreviemos, chato. 
Chupe asfalto y volant’ee hacia el Moncayo 
porque me espera allí una chavala que está 
jamon.

Felipe,Taxista, estando con su coche en una 
parada fue alquilado por un joven quien, 
parodiando el acento y las “maneras” de los 
viejos barrios de Madrid, le pidió que lo llevara 
al Santuario de Misericordia —Borja— y allí 
fueron. Una vez finalizada en dicho lugar la 
visita regresaron a Zaragoza, indicándole Felipe 
a su taxista un domicilio donde acudir.

Ya en el portal de la casa le dijo, muy 
extrañado y mirándose los bolsillos, que no 
llevaba dinero encima.

¡Dita sea! Pues no me dejé la pastaflora 
en Borja...

“Posiblemente” al quitarse la chaqueta en la 
casa en que había estado, tal vez se le habría 
caído la cartera.

—Mire ninchi, se tendrá que volver sobre las 
rn* .vieja aquí y le endiñaré, 

billetón a billetón, el importe de la carrera.
Total, que el servicio ascendía a cerca de mil 

pesetas. Volvió el taxista a la hora indicada al 
dornicilio subiendo al piso que le dijo el 
individuo, y, efectivamente allí estaba su 
madre, pero, para sorpresa del taxista, le dijo 
que su hijo no habitaba en dicho piso desde 
hacia bastante tiempo, pues es un sinvergüenza 
que ha cometido varias estafas y que cambia de 
pensión con mucha frecuencia, dejando siempre 
por pagar el irnporte de los alojamientos.

Mire, taxista, yo lo siento mucho por usted 
que no tiene culpa alguna de que yo trajera al 
mundo a un hijo así, pero no me puedo hacer 
cargo de la deuda porque ¡bastante he pagado 
ya. .

El taxista comprobó entonces que el joven 
cuando lo llevó a la puerta de la casa en que 
vive su madre, no subió al piso. Tiene 28 años y 
ya ha tenido que ver alguna vez con la Justicia 
por lo que no tardará en caer en sus redes y 
pagará al taxista y... ¡con propina!

DOS JOVENES CON OJOS DE VAMPIRESA FUL 
• Fingieron lo que eran para robar como quién son

I Y, José! No hay nada tan bonito que el 
I ■■ y “ligue”
■ ■ ■ —Y que lo digas, Juan. Como el amor 

no hay nada.
Emilio y Enrique de 34 y 30 años, se 

dirigían a un bar en el barrio de las Delicias, a 
tomar una cerveza, cuando a la entrada de este 
vieron a dos jóvenes que estaban tumbados en 
el suelo los que adoptaban unas maneras 
provocativas (? ) para con los dos hermanos. 
Estos, extrañados, entraron en el bar, 
diciéndose de uno a otro:

— ¡Como está el mundo, Facundo!
Tras ellos entró en el establecimiento uno de 

los jóvenes, siguiendo en su actitud, pensando 
los dos hermanos, que los había tomado 
**‘^9pftindidos”. Salieron*'del bar y tras ellos 
salió el joven quien insistía en sus maneras, con 
miradas de “vampiresa” rancia. Cuando se

dirigieron a ,él para pedirle que los dejara 
tranquilos, el otro joven, que permanecía 
tumbado en el suelo, se levantó de un salto 
felino y dio un puñetazo en la cara a uno de los 
dos hermanos. A continuación se generalizó la 
riña entre los cuatro, resultado con lesiones los 
dos hermanos y marchando corriendo los das' 
desconocidos hacia el Castillo de Palomar, no 
sin antes haber quitado uno de ellos el reloj de 
la muñeca de uno de los dos hermanos, quien lo 
ha valorado en 2.500 pesetas.

No volvieron a verse más los jovenes con ojos 
de vampiresa ful, que parecían tener 18 años. 
Uno moreno y otro rubio. Como la Casta y la 
Susana, solo que el “opio” lo suministran a 
puñetazos y la fuerza varonil de que disponen 
les debe venir del largo pelo a “lo Sansón” que 
lucen.

EXPRES/003

REUNION DE LA
Presidida por el Presidente del 

Sindicato Provinciat del Metal, 
asistido por el de la Sección Social, 
por el Secretario del citado Sindicato
y Asesor, con la
colaboración del Jefe del Servicio 
Provincial de Elecciones, se celebró 
ayer una reunión de la Sección Social 
a la que asistieron 51 de sus 
miembros.

siquiera había un “bueno” 
capaz de atajar tanto desmán 
y tanta fechoría, aunque 
luego se casara con la hija del 
“sheriff”, en este caso del 
secretario del alcalde.

Y si decimos todo esto, es

violan doncellas, roban 
ganado, entran descaradamen
te a los pueblos de más 
vecindario y... nada campan
por sus respetos.

Más como los 
facinerosos llevan

pr.’ique leemos

talcs 
aguí

U n
periódico de la época, una
gacetilla a
confirmarnos todo lo dicho 
hasta ahora:

“Es por demás escandaloso 
lo que sucede en el partido de

tiempo en ejercicio y en la 
citada villa de Pina está el 
capitán de la Guardia Civil, 
señor Casamayor con 
bastante fuerza, desearíamos 
ya que no más actividad, pues

SECCION SOCIAL DEL
En la reunión se estudió el 

mecanismo a seguir para las 
elecciones de presidencias y 
vicepresidencias de las distintas 
agrupaciones y de la Unión de 
Tédnicos y Trabajadores del 
Sindicato Provincial del Metal, cuyas 
votaciones se han señalado para el 
próximo lunes, di'a 10 del actual.

Esta reunión que ha tenido el 
carácter de ser previa a la 
constitución del Pleno y no ser

METAL
oficial, ha servido también para vp
mutuo entre W
diversos Vocales recién incorporada 
con motivo de las últimas elección^ 
y aquellos que, en virtud de lü 
insaculación, teafan su mandato « 
las anteriores elecciones de 1966.

El vivo diálogo y cambios d* 
impresiones alargaron mucho más di 
lo previsto la reunión.

Zaragoza, 7 de julio de 1971.
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los derechos de todo un 
vecindario. .Una Guardia Civil 
que de civil todo lo que 
quería pero de guardia ya era 
menos. Y entre pitos y 
flautas... la casa sin barrer. 
Esto, querido lector, pasaba 
en nuestra provincia hoy hace 
exactamente cien años...

ESTADISTICAS

Pina, con la 
malhechores.

banda

noticia
de que ya 

nuestros
abonados; porque apenas pasa 
un dia sin que se cometa 
impunemente alguna dé las 
fechorías. Hoy secuestran a 
un honrado ciudadano, 
mañaa persiguen al otro.

suponemos tendrá, si
alguna mayor fortuna en la 
persecución de los criminales 
de que hablamos para 
tranquilizar a los honrados 
vecinos de aquella localidad”.

Y asi estaban las cosas. Un 
pueblo aterrorizado, unos 
bandido*- paseando tan 
panchamente por encima de

Resulta que en la mayoría 
de las poblaciones españolas, 
sobre todo en las grandes 
ciudades, el índice femenino 
de población es casi siempre 
superior al de hombres. No se 
quien me dijo una vez que, en 
Zaragoza, actualmente habia 
un porcentaje de siete 
mujeres para cada hombre. La 
cosa ro es muy de extrañar, si 
tenemos en cuenta que, con 
tanto disgusto y sofoco que- 
las féininas nos atizan lo más 
natural es que decidamos

irnos al otro barrio, lo más 
pronto posible y se quedan 
ellas sólitas, haciendo sufrir, a 
los que todavía estamos vivos 
(ver estadísticas y comprobar 
número de viudas y número 
de viudos). Todo esto viene 
porque nos hemos 
encontrado, con unos 
numeros muy salados que nos 
indican la cantidad de 

mujeres que había hace 100 años y 
su grado de cultura. Un grado 
bastante vergonzante, si lo 
miramos detenidamente. 
Veamos:

“Según dice un periódico 
en España 7.700.000 mujeres 
de las cuales 300.000 saben 
leer y escribir; 400.000 saben 
leer solamente y 7.000.000 
ignoran lo uno y lo ctro.

Daríamos cualquier cosa
por reunidas a esas
7.7OC.OOO mujeres. 
Imagnense. No se oiría el 
menor ruido”.

Prefiero no imaginarlo...

ZAFA 
hora ¿qué 
navarra ? 
horizonte 
laberinto 
resignaros 
número d 
mío,. com 
mando (y 
es una su 
áiííciL sab 
nuestra a g 
Da lo mis 
meses.

üSi b 
ahí, en l 
rectángulo 
episodios, 
del héroe 
añoras. L, 
cuidados 
difíciles, V 
En ellos, , 
gozándo d

Entre < 
contacto c¡ 
y el mun 
abandonar 
envasado, 
cualquier s

En “24 
divierten, j 

un navarro

®DE JUliiiiiiiliiiiuiinílliiiiiiM""* ’eves
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N U EST R AS TIE R R AS SE DIE NT AS

DE 7 DE JULIO A 12 DE OCTUBRE, TELEVISION

de
Ici

ZARAGOZA, Día 8, 0,00 h. (“ARAGON/exprés”).— A esta 
^0^3 ¿qué zaragozano no dedicará un recuerdo a su vecina capital 
navarra? ¿Quien no desearía estar allí? ¿Quién no cambiaría el 

H horizonte cotidiano y monótono de la pantalla de televisión por el 
h laberinto vibrante de las calles pamplónicas? Pero, zaragozanos, 
I resignaros. Para vosotros el día acabará como uno más. Como otro 

H nú^ro dentro de una serie reiterada. Vuestro calendario, como el 
B mío, como el de treinta millones de españoles, como el de medio 
I mundo (y dejamos el hueco que han abandonado los afortunados) 
|í es ma sucesión .de repeticiones. A veces son tan similares que es 

diííciL saber cuál día ha sucedido a cual. Barajamos las hojas de 
nuestra agenda y cogemos una al azar. ¿A qué día corresponde? ... 

I Da lo mismo. Igual puede ser hoy que ayer o que un jueves de hace 
H meses.
í .^Sí lector, la mayor parte de nuestros acontecimientosoojrr&i 
? ahí, en lo que a esta hora estás contemplando: el limitado 
1 rectángulo del televisor. El mundo, con su situación .y sus 

H episodios, ofrecidos en 24 horas, vive por tí. La azarosa existencia 
U del héroe de serie la comparte como propia... en el fondo, la 
L añorás. La televisión te hace accesible un mundo de modales 
n cuidados y ambiente sofisticado o, por el contrario, ásperos y
, difíciles, verdaderos retos a la capacidad de supervivencia humana.

En ellos, afortunados y dotados seres se desenvuelven a su sabor, 
I í gozándo de ellos o cambiándolos si no les gusta.

Entre el mundo y tu, antes, no había otra posibilidad de 
contacto que la directa. Pero llegaron los medios de comunicación.. 
I el mundo te es servido en tu propia casa, sin necesidad de 
ábandonar la comodidad del ¿Uón.. Aunque es mundo sintetizado y 
envasado, listo para ser consumido a cualquier hora y al mareen de 
cualquier situación.. Y no satisface. Hastía y aburre.

Horas” están hablando de San Fermin. Los navarros se 
ivierten. Pero no sientas envidia. Lo que has leído puede escribirlo 

un navarro jmientras tú,tienes tu 12 de Octubre.

Süalquier hora es buena para leer

ARAGON/exprés
''^5' 8 DE JULIO DE 1971

■«4.... .

Día 7, 4,05 t. A nuestra redacción ha llegado hoy por motivos 
personales Manuel. 
Manuel es un labrador de 
Erla. Los problemas de 
sus tierras de secano le 
obligan a efectuar 
frecuentes viajes a la 
capital. Pero hoy viene 
algo más optimista 
respecto al futuro de sus 
cultivos.

—Los riegos son un 
problema grandísimo, 
eso está muy sabido. Y 
que, hasta ahora, no se 
nos ha atendido tanto 
como merece la sequía 
de aquéllas tierras. Pero 
tengo esperanzas de que
las cosas vavan a cambiar.

Nosotros compartimos sus deseos ÿ sus esperanzas. Esta 
mañana, los componentes de la Mesa presidencial de la 
Asamblea Pro-Riegos de Aragón han sido recibidos por el 
ministro de Obras públicas, don Gonzalo Fernández de la 
Mora, en su despacho ofícial.

Pero el estudio del problema no se circunscribirá al 
^spacho ministerial. Se ha soUcitado al Jefe del Estado y al 
Principe de España una audiencia para fecha próxima. Nos 
alegramos de que nuestros secanos reciban esa atención.

Su prioridad con respecto a otras comarcas debe ser 
reconocida en toda su urgencia.

Deseamos a la Mesa Presidencial los mayores éxitos en su 
gestion.

En el campamento 
de "La Virgen Blanca

PREPARANDO
LAS PRIMERAS
MARCHAS

EL ZARAGOZA Y SU CAMPAÑA CINEMATOGRAFICA

Día 7, 9,20 t. Renovarse o condena al ostracismo. Al ostracismo 
que supone para un club de fútbol que durant^ trece o 
catorce años ha ocupado su puesto en primera división el 
descenso a segunda. Ha habido errores, han descuidado 
aspectos de la competición deportiva. Pero eso ya es el 
pasado. Lo hecho, hecho está.

Un grupo de acampados a la 
hora de la revista. Los instructores 
se preocupan de que todo esté en 
orden. Y los chicos responden. A 
ellos tampoco les gusta que se les 
junten qn la mochila los calcetines 
con el jabón, aunque a veces...

Anora es el momento de enfrentarse con el presente y 
preparar el mañana. Y el club se ha puesto manos a la obra 
sin dación. “Campaña 25.000” se llama su operación 
estratégica. Y uno de los movimientos tácticos acabamos de 
contemplarlo. Estamos en el salón de actos del Colegio La 
Salle y acabamos de presenciar la proyección de un 
documental en color sobre la historia del equipo caído. Su 
duración, muy breve: dos minutos. Ha sido realizado con la 
colaboración de No-Do y va ha ser exhibido gratuitamente 
en los locales cinematografíeos de la ciudad.

Se esta buscando la colaboración del zaragozano para 
renovar las deficiencias del- club. Y ya se empiezan a 
encontrar. Dentro de algún tiempo, el documental, que 
recoge una elección de gloriosas jugadas y aspectos de la 
¿poca floreciente, demostrará que si el Real Zaragoza ha 
sido como las imágenes muestran ¿por qué no ha de poder 
retornar a su antigua forma?

Los informadores comentamos el documental. Su 
brevedad y la gran calidad de su realización nos han 
obligado a pedir que se repitiese su pase varias veces.

De todas formas no pensamos renunciar al derecho de 
presenciarlo en los cines de la capital.

ISABEL, ARAGONESA Y LUSITANA

DíaS, 12 m. Estamos ante el salón de sesiones de la Diputación 
Provincial. ¿Qué motiva nuestra asistencia? Como el lector 
sabe, hoy se celebran una serie de actos en honor de Isabel, 
reina de Portugal e Infanta de Aragón.

A las once ha sido oficiada una misa por el arzobispo de 
Zaragoza y el capellán de la cofradía de Santa Isabel. La 
solemnidad religiosa entre dos países con un sin número de 
afinidades. Y una de ellas, conservada por tradición, es la de 
la aragonesa Isabel, casada con un rey portugués.

No cuenta la tradición que esta santa era famosa por sus 
obras caritativas, a la que se dedicaba con'afán. El rey, su 
esposo, no veía con buenos ojos las andanzas de Isabel 
entre miserables y gentes necesitadas. Hasta el extremo que 
llegó a prohibirla continuar con sus obras.

Un día que la reina se dirigía, a hurtadillas, con la saya 
recogida y llena de panes, a su cotidiana labor piadosa, 
alcanzó a ser vista por el rey . Este frunció el ceño y la 
llamó. Isabel tembló como cogida en falta y se le acercó 
con los ojos fijos en el suelo. ¡Eran tan temibles las cóleras 
de su real esposo!

—¿Dónde ibas?
—Señor, yo...
-Te tengo prohibido que te mezcles con gente de la 

calaña de los que reciben tus dádivas. ¿Que llevas en la 
saya?

La reina, trémula, no se atrevía a contesta^.
— ¡Dime que llevas!
— Esposo mío, son... rosas.
El rey entreabrió la bolsa de la saya... y resultó que los 

panes se habían transformado en copioso ramo de rosas.
Ahora tendrá lugar un acto académico, con entrega de 

premios oficiales a distintos merecimientos. Al final de él, 
diversas personalidades pronunciarán palabras que serán 
rubricadas por el gobernador civil de la provincia, D. Rafael 
Orbe Cano.

Feliz estancia a la misión portuguesa que nos ha visitado 
con motivo de la festividad.

CAMPAMENTO DE LA 
VIRGEN BLANCA (Gistau, 
Huesca), 8 (Especial para 
‘ 'A R AG O N/exprés’’).— 
Transcurridos ya cinco días del 
comienzo del campamento, la 
vida en "Els Plans” empieza a 
adquirir un ritmo 
auténticamente campamental. 
Los chicos se han adaptado casi 
todos a la vida al aire libre. 
Siempre queda alguno al que el 
cambio le cuesta más, que 
presenta algunas dificultades, 
pero poco a poco se integra en 
esta alegre y bulliciosa 
comunidad que formamos todos, 
acampados e instructores, en el 
Campamento de la Virgen 
Blanca.

Ya se está preparando la 
primera marcha. La montaña es 
una llamada irresistible. Su 
majestuosa belleza nos espera. 
Los lagos de Millares, el circo de 
La Pez, Tabernes, Machimala y 
otros mil lugares de ensueño, 
esperan la visita délos 
muchachos en estas primeras 
ascensiones montañeras que, a 
medida que avance el 
campamento irán ganado en 
importancia y altura, hasta 
alcanzar el gigante del valle, el 
pico del Posets, segundo en 
altura del Pirineo. Los chicos 
:están verdaderamente 
ilusionados con su primera 
salida.

No podemos por menos de 
aludir a tres momentos .muy 
especiales del día, y perdonen el 
prosaísmo. Son los del desayuno, 
la com ida y la cena, sin olvidar la 
merienda, claro. Nuestro 
cocinero, el fabuloso Benito, se 
las ingenia con sus ayudantes 
para que los menús resulten 
siempre diferentes y apetitosos. 
Y como, además, el aire de la 
montaña abre el apetito, pueden 
estar tranquilas las madres 
respecto de la comida de sus 
hijos, que, por otra parte, 
cuando vuelvan a casa van a 
haber perdido todos los remilgos 
anteriores a la hora del yantar.

CASA GALAN
Restaurante econômico 

•
Para comer noche y ,día
CASA GALAN le ofrece 

mayor economía'
*

CasU Alvarez, 9 0- Teléf. 227644
ZARAGOZA
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A HAieil PMMD
¿NOS PONDREMOS DE ACUERDO?

En fútbol es dificil unificar criterios. No es de extrañar que un 
directivo zaragocista se lamentase recientemente. Estamos haciendo 
lo que buenamente podemos por preparar el equipo 
convenientemente para la próxima temporada. Luego resulta, que 
lo que a unos les parece bien, a otros les va mal. Si incorporar gente 
joven, hay quien opina que no dará resultado por la falta de 
experiencia y ante una calidad que está por confirmar. Si renuevas 
a algún veterano, enseguida surgen voces censurando ésta postura, 
opinando que los "viejos" no tienen nada que hacer en fútbol. A 
un sector no le complace la falta de experiencia. A otros les 
disgusta que sigan en la brecha los que la tienen. ¿En qué 
quedamos? Lo dicho: Es muy dificil acertar. Y más aún, 
complacer a todos.

IMIENTRAS EL ARAGON GUARDA SILENCIO AL ARIETE 
GONZALEZ LE SIGUEN LLEGADO OFERTAS

El delantero centro del Aragón, máximo goleador de su equipo, 
sigue esperando noticias del Real Zaragoza. Pero hasta ahora el 
silencio es absoluto. La oferta inicial no satisface ai jugador. 
Mientras, le siguen llegando fuertes de otros equipos. Ha recibido 
llamadas telefónicas del Calvo Sotelo. También del Huesca. Y del 
Tudelano y el Barbastro. Cualquiera de ellos supera la cifra que el 
Aragón le ofreció inicialmente. Pero el muchacho desearía 
continuar en las filas del filial, y conseguir el salto al Real Zaragoza, 
si fuera posible. Ahora bien: la espera no se puede prolongar. Y si el 
Aragón no dá señales de vida, el jugador tendrá que decidir lo que 
estime más interesante, para su futuro.

GRENOBLE. - El español Ogí 
seguido por Peterson, Theven 
Zoetemelk y Van Impel dunit 
ia escalada al col de Porte. (¡^ 
Ap-Europa Press).

OCANA DIRIGE! 
a los ESCAPADO

MAS, SOBRE LA OPERACION 25.000 SOCIOS
¿CQSTEA EL ZARAGQZA LA ESTANCIA DE 
ALGUNOS JUGADORES EN EL PIRINEO? : Si, pero no...

cas 
refi 
a n 
est 
par 
ara 
exc 
trii 
Zai

Hay muchos aficionados que desearían inscribirse como socios 
del club. Pero la cuota de entrada —aún siendo ahora de 3.000 
ptas.— frena un tanto sus deseos. El momento económico no es 
bueno. Eso lo sabemos todos. Y me ha llegado el rumor de que la 
directiva zaragocista estaba estudiando la posibilidad de fraccionar 
dicha entrada para hacerla efectiva en tres años. A mil pesetas por 
año. ¿Qué hay de cierto? Y otra pregunta: ¿Existe alguna fecha 
límite para la admisión de socios? Que yo sepa nada se ha dicho 
oficialmente en ése sentido. Pero convendría aclararlo.

Parece ser que Rosendo Hernandez ha dicho públicamente que 
el Zaragoza cuida la total formación de algunos de sus más jóvenes 
elementos, pagándoles la estancia en el Pirineo Aragonés.

Medida que, indudablemente, puede resultar acertada. Tal es el 
caso, por lo visto, de Moles y Galindo. No así el de Molinos, sobre

• NUEVO
ENTRENADOR
PARA EL

Ni 
rim

LOS ÚLTIMOS QUE SE FUERON NO 
HAhf COMENZADO CON BUEN PIE

Me refiero a los dos zaragocistas recien incorporados al Granada, 
Chirri e Izcoa. Ambos han participado ya en algunos er.cuentros 
programados por el club andaluz, sin mucha suerte que digamos. 
Chirri, ha pasado casi desapercibido. Al guardameta le han ido peor 
las cosas. Ha encajado bastantes goles, algunos de ellos, muy 
"inocentes". La impresión inicial no ha sido muy satisfactoria para 
la parroquia de Los Cármenes. Pero es de esperar, que cuando se 
ambienten, ofrezcan un rendimiento superior. ¡A ver si en Granada 
consiguen lo que aquí no lograron! : Regularidad.

i-
'M ; :

fan 
su ]

LOS DEMAS EX-ZARAGOCISTAS 
SIN PENA NI GLORIA.

Al menos por lo que a la temporada recien acabada se refiere. 
Todos ellos han tenido su oportunidad, pero parece ser que no han 
sabido aprovecharla..

En el Mallorca, el guardameta ha sido el más positivo y 
efectivo. En cambio. Moya y Quirós, casi ni se han estrenado. En el 
equipo isleño no están satisfechos de su rendimiento. Es natural. V

cuya potencia física no se puede dudar, ni desde luego, está en las 
mismas condiciones, que sus compañeros.

Nando Molinos está efectivametne en el Pirineo. Pero no en 
Bielsa, ^sino en Biescas. Lugar en donde pasa sus vacaciones 
veraniegas desde hace muchos años, en compañía de su Familia. No 
es por nada. Pero las cosas conviene dejarlas claras y en su lugar 
correspondiente.

Ricardo MARTINEZ

los que se fueron antes, tampoco han destacado sobremanera. 
Planas I dicen que hizo buena temporada en el Calella. Sedaba por 
seguro su pase ai Español de ~

BOXEO EN
ha ingresado en las filas del 
poco y ha ido a menos, trás

Barcelona. Pero finalmente dicen que 
Castellón. De Mayoral se ha hablado 
subreve estancia en el Hércules de LA PLAZA

DE TOROS

Encentra y compañía nunca más se

¿Y para éso se alzaron tantas voces clamando al cielo ante lo

A OCAMPOS HAY QUE SABERLO APROVECHAR

Alicante. De los Hidalgo, 
supo.

que calificaron como errores graves? En fútbol, como en todo, el 
tiempo es inexorablemente justo, afortunadamente.

Esta frase se la escuchó a Rosendo Hernandez, cuando aún 
no había terminado la temporada. Me consta que el técnico 
zaragocista tiene en él plena confianza, ¿llegará el resurgimiento del 
ariete paraguayo en Segunda División? Hay quienes creen que aáí 
será. Sobre todo, si puede contar a su lado, con hombres que 

pisen el área con decisión y se saben aprovechar sus condiciones. 
Lo que no puede volver a repetirse es el tremendo error, de dejarlo 
solo y abandonado a su suerte en el vértice del ataque, 
emparedado entre varios defensas. La afición espera y confía en 
que vuelva a ser quien fue.

Por cierto que Qcampos, habiendo recibido tan buenas; 
reférencias del Pirineo Aragonés, ha decidido completar su 
descanso en aquellos sanos y hermosos parajes, en compañía de su 
esposa. Así, al menos, nos lo dijo ayer en un encuentro casual.
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SEVILLA

SEVILLA’- El nuevo entrent 
del Sevilla C.F. Dan Geor^ei 
griego, estampa su firma 01! 
contrato ante el presidente da 
nuevo club: (Foto Europa M

frai 
qu( 
del 
her

Reí 
Un 
apc 
diri 
ese 
ver

por 
qui

en ïaragmâj^

Luis Bamala, que siempre ha 
deseado lo mejor para los 
zaragozanos, ha cumplido la 
promesa de traernos una velada 
de Boxeo monstruo a la Plaza de 
Toros, presentándonos ni más ni 
menos que al fabuloso Pedro 
Carrasco, auténtica figura de 
talla internacional e ídolo de 
multitudes, en el momento más 
transcendenté.l de su carrera. 
Carrasco ostenta actualmente el 
título europeo de' los 
su per-ligeros, que pondrá en

juego el próximo día veintiocho 
en Italia, frente a Romano 
Fasoli, para rfledirse un par de 
meses más tarde con Mando 
Ramos, en disputa por el cetro 
mundial.

La opinión de Carrasco, 
emitida en la rueda de prensa 
que nos brindó el sábado último, 
ha sido ésta: “De ahora en 
adelante todos los combates en 
que intervenga revisten para mi 
la máxima importancia, 
iniciándolos el jueves en la Plaza 
de Toros zaragozana. Debo 
vencer y convencer, ya que 
cualquier derrota, cualquier 
actuación por debajo del nivel 
exigible a un aspirante al título 
mundial, podría eliminarme (¿e 
mi privilegiada posición en el 
‘‘rankin’’ internacional, 
otorgando a otro boxeador el 
codiciado número uno”. 
¿Imaginan ustedes lo que puede 
significar estas palabras cel 
su per-campeón Ar para él 
aficionado aragonés? Nada más 
y nada menos que presenciar un
combate de Pedro Carrasco 
plenitud de rendimiento 
entrega.

Sabemos con certeza que

a 
y

él
ambiente se muestra propicio 
ante la gran velada de esta noche
enlaPlaza de 
afirmándonos en 
creencia la cerrada y 
ovación conque fué 
Pedro Carrasco en el

Toros, 
nuestra 
emotiva 
recibido 
ring del

Polideportivo-Parque, cuan* 
sábado se presentó anu 
aficionado aragonés. J* 
habíamos escuchado' 
ovación semejante dedicadí' 
boxeador; ovación concluy! 
y definitiva, que pu’" 
manifiesto los deseos qü*' 
aquí tenemos de admí’*
Carrasco en acción.

Magnífica oportun¡d3“ I 
demostrar la clase de aficio* 
que se cobijan en W 
aragonesa, ya que es lór 
natural que acudan a la PW 
Toros entusiastas de to® 
comarca con rnotivo o® 
extraordinaria gala internad’ 
Solo así se animará la eiTP 
San Román a ofrecernos w
y sensacionales veladas, 
s i m ilares a la que 
comentamos. Tarn’ 
esperamos con verdadero 1". , 
y ex pectación el 
Aísa-Molleda, donde el caí”? t 
de España aragonés 
demostrar su exce' 
momento, ante un contran 
máximo cartel en Zaragoz’;

Se ofrece un 
amateur y dos combates i"’ 
profesionales, arnbO’^ 
auténtica categoría: Ju*”. 
(Campeón de Aragón) 5 
Luis Segura (CampB®.. 
Castilla) y Mariano^" 
(Campeón de Castilla) y’ * n i’'"'' 
José Gallego. El pe8aj«»J' ^®'egac 
jueves, a la una, en 
Zaragoza (Pasaje Palafox)-

1^
Sonrio I 
^Precia

'‘8 c
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LAPETRA
NO, SEÑOR ESCARTIN

Por Eduardo FUEMBUEM

>añol Oaí 
I, Themt 
ipel durara 
Porte. /'An

lADMi

UBLICABAMOS ayer unas declaraciones de don Pedro Escartín, 
entrañable compañero, para nosotros tan admirado como 
querido, en las que vaticinaba el fracaso de Lapetra en el posible 

caso de su retorno al fútbol La publicación de las declaraciones de 
referencia, no implicaban^en modo alguno que las compartamos. Fieles 
a nuestra línea de absoluto respeto a todos los pareceres, les dimos a la 
estampa. Pero aquí están nuestra voz, nuestro aliento y nuestro pensar, 
para proclamar que si Carlos Lapetra vuelve al fútbol, la afición 
aragonesa le acogerá con el cariño y la adhesión que merece. Y 
excusamos decir que "ARAGON/exprés” desea ardientemente su 
triunfo, que en definitiva, será el triunfo de Aragón y del Real 
Zaragoza.

Nuestro admirado don Pedro, por esta vez, no ha dado en la diana. 
Ni en la deportiva, ni en la sicológica, ni siquiera en la de ese pequeño 
rincón de los afectos que todos los pueblos tienen.

Si Carlos Lapetra quiere jugar y juega porque el club que le dió a su 
fama contornos universales necesita de él, Aragón entero sabrá estar a 
su lado para alentarle.

Don Pedro no conoce a nuestro pueblo, porque Lapetra no puede 
fracasar nunca. La gran baza del corazón la habrá ganado el mismo día 
que vuelva a vestirse de futbolista para intentar sacar al Real Zaragoza 
del pozo en que lo hundieron la torpeza y la ineptitud de quienes ya 
h.emos olvidado sus nombres.

Hombres como él, en el cesped y fuera del cesped, son los que el 
Real Zaragoza y el fútbol aragonés necesitan en la hora que vivimos. 
Unos pueden ayudar al Zaragoza calzándose de nuevo las botes; otros 
aportando ayudas y socios para la empresa que han emprendido unos 
directivos entusiastas; y todos prestando nuestro incondicion. ’ aliento a 
ese resurgir con el que soñamos todos los zaragozanos y zara*' ocistas de 
verdad.

Por todo esto, mi querido y admirado don Pedro, no he podido pasar 
por alto su desalentador pronóstico, que ya sé, porque le conozco bÉn, 
que usted es el primero en desear que no se cumpla. Hasta siempre.

'E!VTRER4S11DOR^ Antonio Martinez

1
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— ¡Fonseda! ¡Fonseda!
Todo impaciencia, Rodri, 

auxiliar, también grita :
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ENGO la costumbre de 
yer las finales de Copa 
junto al Delegado de 

oy® y escucha, 
fosos están cerca, se 

urecia el estado de ánimo de 
Doi ®^®dores suplentes y 

'egado del equipo. Esta 

vez, me tocó al ladó del 
Barcelona. He v^to sufrir a 
un Delegado, icomo sufrió! 
Y al final ¡como desbordó su 
alegría! Buckinghan gritaba 
para que saliese al campo 
Alfonseda, que estaba dando 
las carreritas:

Y tampoco estaba 
callado Sadurnf, con el que 
estuve compartiendo buena 
parte del encuentro. Todos 
pedían que saliese Alfohseda. 
Salió. Y, el gol de la victoria 
barcelonista, conseguido por 
el que hacía el relevo, 
equivalía a la victoria det 
Barcelona i La conquista del 
título! Aquí estuvo acertado 
el cambio.

Después abrazos, gritos^ 
i El derroche de la alegría d© 
los barcelonistas. Lo lógico, 
multiplicado por tres.

Pasados los ratos de las 
emociones. Serenados todos, 
los juicios sobre el encuentro 
se hacen mejor.

Acaba de llegar hasta 
nosostros don Antonio 
Martínez. Viejo amigo y casi 
viejo en estas cosas del fútbol, 
aún cuando ha demostrado 
visión clara. Actualidad de 
¡deas. Recibe felicitaciones 
por todas partes, con este 
motivo. Bajo su gerencia el

Córdoba ha regresado a 
Primera División. 
¡Enhorabuena!

El dice: —¿Cómo puede 
perderse una Final con dos 
goles a favor? No puede 
perderse nunca. Las barreras 
han estado mal hechas. Por el 
Valencia. Con tres hombres 
solo, tapando el ángulo de 
tiro. No se puede bajar a 
Ansola. ¿Para que “pique” 
Gallego? Eso podrá ser entre 
jugadores que se desconozcan 
totalmente. Pero colocar de 
centro campista ai delantero 
centro del Valencia, es como 
ponerlo en un palco a ver el 
encuentro. Tema que haberse 
mantenido la ofensiva. 
Valenciana. Mucho mejor, 
habiendo en el equipo 
valenciano gente que corría. 
¿Cómo se puede dedicar el 
Valenc¡a i 
pelota, con 
¡A correr!

goles! No 
nunca, con 
hoy tiene el

a “congelar” la 
I un Barcelona?

¡A buscar más 
puede perderse 
ese equipo que
Valencia la final, 

llevando dos goles de ventaja.

Finalmente, lo de Sol fué de 
gran influencia. Rexach, que 
no había jugado nada, hasta 
entonces, fué feliz cuando vió 
que se marchaba el defensa 
valenciano, ¡Menuda alegría!
Y entonces jugó, lo que 
quiso.

—Y hablando del Córdoba. 
¿Qué harán en Primera?

—La política del Córdoba 
es la juventud. Por dos

GERENTE DEL CORDOBA:

Rosendo Hernandez, un fichaje acertado 
UNA FINAL CON DOS GOLES A FAVOR, 
NO DEBE PERDERSE
La politica del Cordoba La juventud

motivos, porque no tenemos 
más remedio, económica
mente hablando y porque 
está comprobado que es lo 
mejor. ¡La juventud, amigo 
raras veces falla en fútbol!

—¿Y Totó, que tal estuvo 
en el equipo cordobés?

—Cumplió. El Córdoba 
con cuatro ó cinco jugadores 
con fuerza y ganas de jugar 
podrá mantenerse en Primera, 
la temporada que se 
aproxima.

—¿Y'entrenador?
—Señala a ese 

apasionado que 
Atlético de Madrid

— Un antiguo 
vuestro.

—¿Vavá?

“hincha” 
tiene el 
y le dice: 
jugador

Se rie, sortea la pregunta y 
dice:

—Creo que el fichaje de 
Rosendo Hernández, como 
entrenador del Real Zaragoza 
es acertado. Tiene carácter. 
Me han presentado al nuevo 
presidente del Real Zaragoza, 
señor Zalba. y me parece un 

hombre con deseos de llevar 
el equipo adelante.. Yo creo 
que ascenderá, si es que tiene 
hombres jóvenes. Que me 
parece que los tiene.

— ¿El Córdoba ha 
intentado el fichaje de algún 
jugador zaragocista?

— No. Primero por su 
política ya manifestada. Los 
jugadores que el Zaragoza 
vende no nos-pueden 
interesar. Casi todos con un 
millón de 
bastante

ficha y con 
edad. Santos, 

González, Ocampos, 
Irusquieta, Costa, el mismo 
Violeta, aún cuando este 
último tiene fuerza de jóven. 
No es esto lo que precisamos.

El gerente del ascenso va
desgranando nombres, de 
jugadores jóvenes que hay por 
España. ¡Piden mucho por 
ellos! \

—¿Qué le ha parecido esta 
Final de Copa?

— ¡Una gran F¡nal!

Antonio MOLINOS.
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AYER, EN LA DIRECCION DE ARAGON/exprés

ENTREGA de las BECAS 
PARA LA SORBONA

• MANUEL CEBRIAN Y MARIANO SORRIBAS SALDRAN 
PROXIMAMENTE HACIA PARIS, INVITADOS POR 
NUESTRO PERIODICO

Don Eduardo Fuembuena Comín, director de "ARAGON/exprés” haciendo entrega de la beca de estudios para los 
cursos de verano de la Universidad de La Sorbona a Mariano Sorribas. A su izquierda el otro universitario zaragozano 
agraciado, Manuel Cebrián. ®

Con cierto
m olivado 
totalmente

por
re traso, 
casu as

involuntarias,
fueron entregadas ayer 
nuestro director, en 
despacho, instituidas 
“ARAGON/exprés”, las 
becas nara los cursos

por 
su

por 
dos 
de

y el segundo los 
correspondientes al tercero de 
Veterinaria.

En un sencillo acto, 
nuestro director les hizo 
entrega de los documentos 
que les acreditan como

LA "GUERRA DE LA ALMEJA
0¿LAS ALMEJAS
SANTANDER, 8 (Cifra).— 

La “guerra de la almeja” 
suscitada entre el Instituto 
Oceanográfico de Santander 
que disfrutaba de una 
concesión con fines 
científicos en las 
proximidades de Pedreña y 
los lugares de aquel punto, ha 
tenido un final feliz e incluso 
inesperado para lodos.

El Instituto Oceanográfico

ESTAN EN guerra?
había efectuado un contrato 
con un marisquero vizcaíno 
para extraer la riqueza de la 
zona acotada, pero las 
autoridades de la marina han 
decidido anular el contrato 
entre ambas parles y, de esta 
forma, el único que podrá 
utilizarlo es el Instituto 
referido, que dará de esta 
forma trabajo a los vecinos de 
Pfidreña.

Estilo vacaciones

Complementos
fabulosos

epae

WASH. 
Cabo Ker 
h.e.) 
gue será 
próximo ;

Duran 
terminar 
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local, los 1
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verano déla Universidad de la 
Sorbona de Paría.

Como recordarán nuestros

beneficiarios de la beca, junto 
con un cheque por su importe 
y los billetes4)ara el viaje. Las 

matrícula 
Lengua y

becas incluyen la
ios cursos deenlectores, estas becas se

Un momento de nuestra entrevista con los aos estudiantes que, este 
verano, permanecerán en París durante un mes, por cuenta de 
“ARAGON/exprés”, al haberles sido concedidas las dos becas instituidas 
por nuestro periódico.

crearon a principios de 
curso destinadas a los 
estudiantes matriculados en 
nuestra Universidad. En 
nuestra habitual sección 
“Universitas”, hemos ido 
publicando a lo largo del 
curso el cupón con el que, 
nuestros lectores 
universitarios, tenían opción 
a participar en el sorteo de las 
becas. Este se efectuó, como 
oportunamente informamos, 
ante el notario del ilustre 
Colegio de Zaragoza don 
David Mainar, el pasado día 
23 de junio. Por el sistema de 
extracción simple al azar, se 
seleccionaron dos cartas. En 
ellas los cupones a nombre de 
Manuel Carmelo Cebrián 
Sánchez y Mariano Sorribas 
Porcada. El primero ha 
cursado este año los estudios 
de segundo curso de Medicina

Civilización francesas que se 
celebrarán en la mencionada 
Universidad de La Sorbona 
entre el quinta de este mes y 
el 13 de agosto, la estancia y 
manutención en París durante 
treinta días y los viajes en 
ferrocarril, ida y vuelta, entre 
Zaragoza y la capital de 
Francia.

Don Eduardo Fuembuena 
conversó animadamente con 
ambos universitarios durante 
unos minutos y, más tarde, en 
otra dependencia de nuestra 
Redacción, hemos querido 
hacerles algunas preguntas.

—Vamos a ver, empecemos 
por tí, Mariano, ¿cuántos 
cupones enviaste para el 
concu rso?

Sonríe.
—Enviar, , enviar... uno. 

Recorté muchos, eso sí. Pero 
luego no me acordé de

enviarlos todos. Solo lo hice 
con el primero.

—Entonces tu caso es 
auténticamente de suerte.

—Hombre, claro. Yo no 
tenía esperanzas de ganar. 
Mejor dicho, ya se me había 
olvidado el concurso.

—¿Y cómo te enteraste?
— Pues leyendo el 

periódico. Estaba en casa 
tranquilamente. Había venido 
de la Facultad y lo compré en 
la calle. Así me enteré. 
Cuando yo mismo leí mi 
nombre publicado pues... 
¡Figúrate!

— ¿Qué tai andas de 
francés?

— ¿Del idioma? Pues 
conozco lo que se estudia en 
Bachillerato. La verdad es 
que tendré que aplicarme 
fuerte en las sesiones de 
Lengua para aprovechar 
mejor las de Literatura y 
Civilización.

—¿Cómo han reaccionado 
tus compañeros de Facultad?

—Bien. En cuanto se han 
enterado han sido varios los 
que me han felicitado por mi 
buena suerte.

—Y ahora tú, Manuel. La 
misma pregunta que a 
Mariano. ¿Cuántos cupones 
enviarles al concurso?

— Creo que entre 
doscientos veinticinco y 
doscientos cincuenta.

—¿Tantos?
—Sí.
— Por cierto, ahora 

recuerdo que una gran 
cantidad de sobres venían 
franqueados con el sello de la 
Mutualidad

—Eran los míos. Mi padre 
es funcionario de Correos.

—Tendrías esperanzas de 
salir elegido, claro.

—Esperanzas sí, desde 
luego.

—¿Qué reacción ha habido 
en tu casa al conocer la 
noticia?

—Se lo han tomado con 
tranquilidad, pero les ha 
alegrado mucho.

Nos despedimos. Para ellos 
estos días que restan hasta el 
de su marcha van a ser 
ajetreados. Acudiremos a 
despedirles.

— ¿Nos escribiréis desde 
París?

— ¡No faltaba más.,.!
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Bolsos originales y diver
sos. De tipo rústico en lona, 
yute y pieles naturales. Ele
gantísimos en pieles cuidado
samente trabajadas. De fan
tasía en pajas exóticas.

La gran moda de los cin
turones ios pone en primer 
plano del vestido. Tenemos

una fabulosa colección ento 
dos los estilos y anchos.

Las últimas novedades b» 
zapatos y sandalias. De ente 
pieles mate o de brillo, e" 
lona...

Y la bisutería más aiegf® 
exótica y sugestiva que 
de imaginar.
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• ANOCHE SE INICIO LA CUENTA ATRAS (simulada)
CHABAN DELMAS

WASHINGTON, 8.(Efe).- Los ingenieros en 
’ Cabo Kennedy iniciaron hoy a las 23.00 (0,00 

he.ju^^ cuenta atrás simulada del “Apolo 15” 
1 ^ue será lanzado con rumbo a la luna el 
I próximo 26 de julio.
Î Durante la cuenta atrás simulada, que 
; terminará con un lanzamiento también 
í simulado el próximo martes a las 9,34 hora 
i local, los ingenieros de la NASA llevarán a cabo

todas las operaciones y pruebas de última hora 
del cohete “Saturno” que portará al satélite 
“Apolo 15”.

Ayer por la mañana, los tres astronautas, 
David Scott, Alfred Worden y James Irwin 
recibieron el visto bueno de los médicos para la 
misión a la luna y entraron en el periodo de 
aislamiento previo para impedir ningún 
contagio de enfermedad que les impida realizar 
el viaje.

(PRIMER MINISTRO FRANCES)

se casará este verano
CONOCIO A SU
FUTURA ESPOSA

Millones de dólares JUGANDO AL TENIS
PARA LA INVESTIGACION DEL CANCER

í WASHINGTON, 8 (Efe).— Con la 
Ivertencla de que la ley no cree 

"esperanzas irreales" el Senado 
Jorteamericano aprobó ayer una 
tfflicesión de 332 millones de dólares 

Ipj-a la Investigación de una nueva 
gencia semi-oficial dedicada a la 
ivestigación del cáncer. La votación 
untó con una gran mayoría de los 
fflíembros del Senado y pasará ahora 
lia Cámara de Representantes donde

se espera consiga también su 
aprobación.

La nueva agencia fue propuesta 
por ei presidente Nixon hace varias 
semanas y funcionará ligada al 
Instituto Nacional de la Salud de los 
Estados Unidos.

Recientemente se han producido 
varios descubrimientos en la 
errfermedad del cancer. En un 
laboratorio de Albany (Nueva York),

se descubrió la posibilidad de que el 
cáncer se contagie por algún virus y 
varios científicos de la Universidad de 
Texas anunciaron el pasado día 3 de 
julio haber aislado por primera vez un 
virus-canceroso en el cuerpo humano.

Los doctores Elizabeth Priori y 
León Mochowski, de Houston, 
extrajeron el virus de un niño de 
cinco años, muerto a consecuencia de 
un cancer glancfcular, conocido por 
“burkitt linfoma”.

MICHELINE ES
CORSA, DE 41 
AÑOS, Y AMPLIOS 
ESTUDIOS

'Washington Post' en un editorial

• ANALIZA LAS POSIBILIDADES DE PAZ EN VIETNAM
WASHINGTON, 8 (Efe).— El “Washington 

Post" en una editorial titulada “Nuevas 
Posibilidades en Vietnam", dice hoy:

El otro bando en Vietnam le ertá apretando 
las tuercas al presidente Nixon, después de la 
tentadora oferta del Vietcong para poner en 
libertad a los prisioneros, sin los Estados Unidos 
están de acuerdo en retirarse este año, Hanoi ha 
especificado —en una entrevista con el New 
York Times-que los elementos que deben ser 
retirados deben incluir no solo a los 
combatientes sino también a los asesores.

Los estrategas de la administración Nixon 
creen que desde hace tiempo la única forma de 
sustentar un gobierno “independiente” y no 
comunista en Saigón es respaldarlo con una 
’fuerza residual de asesores, personal logistico y 

además, si tal fuerza residual está

garantizando que un gobierno del 
tipo del de Thieu se derrumbari'a antes de que 
hubiera pasado el intervalo mínimo después'de 
la retirada norteamericana. De esa manera, si en 
las conversaciones de París se confirma lo que el 
miembro del politburo de Hanoi Le Ductho 
acaba de decir, el dilema a que hace frente el 
presidente Nixon es difícil. Quiere al mismo 
tiempo la retirada y el mantenimiento de un 
gobierno del tipo del de Thieu pero Hanoi, 
aparentemente esperando que el electorado 
norteamericano le negara e^o último, quiere 
forzar los acontecimientos.

Hanoiii y el Vietcong podrían desperdiciar 
las oportunidades de llegar a un acuerdo 
favorable para Vietnam si presionaran 
demasiado sobre el présidente Nixon.

BOXEO
Empresa MIGUEL SAN ROMAN

PLAZA DE TOROS DE ZARAGOZA

JUEVES

JUllO 
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¡GRAN GALA INTERNACIONAL! - COMBATE PRELIMINAR AMATER
II 1.er COMBATE, peso gallo. 8 asaltos de 3 m

MARIANO GARCIA
Campeón de Castilla

JOSE GALLEGO
Valiente tajador

2.° COMBATE, peso super-ligero. 8 asaltos de 3 m.

JUAN PEÑA
Gran pegador aragonés

LUIS SEGURA
Campeón de Castilla

N estas vacaciones de verano

Por Rene
BOUSOIR

de 1971, el primer ministró
francés se casará con su novia Micheline. Los dos tienen los 
mismos gustos, en el deporte sobre todo. El tenis es la pasión 

de los dos. Chahan quedó viudo hace.un año. Su esposa falleció 
hace un año en una accidente de automóvil. Michelene es bella y 
juvenil. Se parece mucho a la hija mayor dé Chariot, en su aspecto 
físico.

Su sonrisa ha conquistado a los hijos y familiares de Chaban, por 
su sendllez y gentileza.

Ya es oficial, el idilio del Primer Ministro, que hasta hace poco 
era secreto.

Chahan hacía muchas escapadas desde el Hotel Matignon, sede 
de la Presidencia del Gobierno francés, a la otra orilla del Sena, al 
16 distrito y después se dirigía en automóvil al País Vasco. 
Solamente los Pompidou conocían el secreto noviazgo de Chahan, 
desde el primer día. Pero del Palacio del Elíseo, no iha a salir 
ninguna indiscreción al respecto. Micheline asistió en el estadio 
Roland-Garros, al campeonato de tenis de veteranos. Jugaba 
Chahan-Delmás, pero seguramente estaría pensando en una bella 
espectadora y perdió el'partido. Esa espectadora era Micheline.

Es la novia de Chahan una mujer selecta, distinguida, de gran 
inteligencia. Corsa de origen, nació en 1929 en Haifong (Indochina) 
y muy niña aun vino a Francia con sus padres.

Ha hecho estudios de Medicina y seguido cursos de Pintura y de 
Lenguas orientales.

El destino tiene estos caprichos. Micheline, al conocer al Prim&r 
Ministro se enamoró de su cabeza de romano antiguo, de su 
correcto físico y de su encanto personal.

El estado de salud de Micheline, le obliga a residir en el campo, 
impidiéndole llevar la vida agitada de su futuro esposo, político 
atareadísimo e importante en la Francia de hoy.

En Agosto de 1970, encontró la muerte en un accidente de 
automóvil la esposa de Chahan-Delmas. Era una gran esposa. Y al 
mes de viudo, Chahan conoció a su futura esposa.

Será una boda importante en Francia.

¡UNA PELÍCULA INOLVIDABLE!
¡A través de los años nada pudo compa 

rarse a este grandioso espectáculo!
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COMBATE, peso super-ligero. 10 asaltos de 3 m

¡SENSACIONAL COMBATE!

PEDRO CARRASCO contra KRADS JACOBI
^^mpeón de Europa y aspirante al título mundial Campeón oficial de Alemania

le COMBATE, peso pluma. 8 asaltos de 3 m
LUIS AISA
Campeón de España

MIGUEL MOLLEDA
Fnerte pegador

DE LOCALIDADES:
En las taquillas de la Empresa, Requeté Aragonés, 8, de 11 a 2 y de 5 a 9.

'YEs
il ’ JULIO DE 1971 .

HFARYKÜSITR

TUNICA 
SAGRADA

RICHARD JEAN

BURTON SIMMONS
VICTOR

MATURE

■nxii.Nif.afM
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La Asamblea 
Sacerdotal 

Diocesana continúa 

. mTMD ACTIVO
Siguiendo el programa, tal y como apareció hace dos días en 

esta página, se va realizando en nuestra ciudad la Asamblea 
Diocesana.

Al grupo mayoritario de sacerdotes con derecho a voz y voto 
—esto último si han intervenido en los meses anteriores en los 
grupos de trabajo— se han asociado voluntariamente un pequeño 
grupo de seglares y otro de religiosos y religiosas, interviniendo con 
asiduidad en las discusiones.

Mañana acabará la Asamblea y será cuando podremos dar una 
mayor y más ciara información de lo allí tratado. Un considerable 
número de. proposiciones han obtenido la luz verde pero, todavía 
falta unade Jinitiva votación reservada para el fínal.

El trabajo comenzó el lunes con una larga charla de Dn. javier. 
Resaltando sobre todo el enfoque que, a su juicio, debería poseer 
to(b reunión sacerdotal: una mirada hacia afuera, al mundo, a los 
hombres, sus problemas, sus sufrimientos para no avocarnos a un 
clericalismo cerrado envuelto en desarliento y amargura.

Hasta hoy, las ponencias, han reflejado un esfuerzo muy serio 
por parte tanto de grupos como de relatores y una gran sinceridad 
al tratar de poner sobre la picota, sin miedo, lo que hiciera falta.

Resumiendo las dos horas largas de ponencia, proporciones y 
discusión podríamos hablar de, “pluralismo sacerdotal dentro de 
una linea misionera y de encarnación con los pobres, entendiendo 
esto en un estar con y como el pueblo... en la primera ponencia del 
lunes: ¿Que significa ser sacerdote hoy?

De, “búsqueda seria, desde el Evangelio, de los problemas 
concretos de los hombres para darles esta luz y detectar, con la 
misma, todos los medios alineadores de la persona en nuestra 
sociedad actual, como son la mayoría de los medios de 
comunicación etc. etc... en la primera del martes: Los sacerdotes 
nos sentimos preparados para orientar al hombre de hoy en sus 
problemas?

De revisión exhaustiva de una postura sacerdotal instalada y 
burguesa que le desplaza de su verdadera misión, aunque, 
subjetivamente, en ocasiones, no se entere y de unas estructuras 
tradicionales serio freno para la integración de un quehacer nuevo 
sacerdotal... en la segunda del mismo día. Los sacerdotes, nos 
sentimos desplazados...?

La de la mañana del miércoles: Si el sacerdote debe asumir, o 
no, otras actividades, ha sido una de las más acaloradas, 
apareciendo claramente una línea de clero joven, especialmente, 
que busca integrarse en el mundo del trabajo con todas sus 
consecuencias sin paternalismos u otros motivos sino por ser lo 
normal en toda persona.

Por la tarde se alargó, enormemente, la que trataba sobre : La 
economía de los sacerdotes. Pero creemos fue bastante positiva 
porque en la intención de la mayoría aparecía una justa curiosidad 
por “saberlo todo” y una sana intención de empezar a realizar una 
autentica comunidad diocesana empezando por úna justa 
distribución de bienes.

Como la asistencia es considerable, unos 90 por sesión y, a pesar 
de las discusiones hay escucha y respeto, si sigue a este ritmo la 
asamblea puede ser, ya lo está siendo, bastante positiva.

En Las Cortes
• EL MINISTRO 

DE TRABAJO 
PRESENTA EL 
PROYECTO DE LEY 
DE EMIGRACION

Trapío Zaragoza}-
PRINCIPALES PROGRAMAS

JUEVES,
10,00.- “Radio alegría”, por Paco Ortiz
11,00.- Este pequeño mundo, por J sé Juan Chicón
13,00.- Hora trece, hora punta, por Paco Ortiz
14,00.- Estudio siete. Realiza. Enrique Calvo
20,00.- Vuelta ciclista a Francia

** 21,30.- Inquietudes zaragozanas, por el Dr. D. Antonio Beltran 
Martínez

22,34.- Ustedes son formidables
1,00.- “Quinto programa”, hasta las cinco de la madrugada.

VIERNES
7,00.- ¡Hala a despertarse! , por Enrique Calvo
11,00.- Este pequeño mundo, por José Juan Chicón
19,30.- La hora apacible.
20,30.- “Zaragoza Espectáculo”, por José Juan Chicón
21,30.- Ondas de arte, por Miguel Angel Albareda
22,45.- El consejo del doctor
24,00.- “Jam Session”, por Arturo Pérez del Olmo
1,00.- Quinto programa, hasta las cinco de la madrugada.

SABADO
14,00,- “Fin^de semana”, por José Juan Chicón
16,30.- Aragón, dedica hoy su programa a Pedrola
18,00.- Campo aragonés (Emision de divulgación agricola por D. 

Rafael Cambra).
19,00.- “Tertulia juvenil”, por José Juan Chicón
21,55,- “Aquí, Zaragoza, por Gustavo Adolfo.
22,40.- Cuarto programa, por Manuel Serrano
1,40,- “Quinto programa, hasta las cinco de la madrugada.

DOMINGO
9,00.-Club familiar del rosario radiado y Santa Misa
11,30.- “Música nueva’” por José Juan Chicón
15,00.- “Tarde de domingo en Zaragoza”
18,00.- “Carrusel taurino”
20,15.- Show por Arturo Perez del Olmo
22,45.- Cuarto programa, por Manuel Serrano
1,00.- Quinto programa, hasta las cinco de la madrugada.
Todos los días en frecuencia modulada, velada musical de 19,00 a 

24,00 Horas. Realiza y presenta Tere Herrero.

MADRID, 8 (Europa Press).— La 
Comisión de Trabajo de las Cortes 
Españolas, se ha reunido esta mañana 
momentos después de las diez y 
media, bajo la presidencia del titular 
de la Cámara, don Alejandro 
Rodriguez de Valcarcel, y con 
asistencia del ministro de Trabajo, 
don Licinio de la Fuente, que ha 
presentado el proyecto de Ley de 
Emigración.

Tras unas palabras del señor 
Rodriguez de Valcarcel, que presentó 
a los miembros de la comisión al 
ministro de Trabajo y mostró su 
satisfacción por la presencia de don 
Licinio de la Fuente, de nuevo en la 
Cámara, el ministro pronunció un 
breve discurso para presentar el 
proyecto que va a ser dictaminado 
por la Comisión.

OBJETIVOS DE LA LEY

Don Licinio de la Fuente sintetizó 
los objetivos de la Ley en orden a los 
siguientes criterios básicos:

Ordenación, Información, 
Formación, Vinculación, Asistencia y 
Retorno.

—Ordenación, cauce y protección 
legal frente a la clandestinidad. Es 
decir, asistencia y cauce para quien 
quiere ejercitar sus derechos laborales 
en un país extranjero.

— Información, cada vez más 
completa y al mismo tiempo más 
cualificada sobre el país a que se 
emigra y en torno a los puestos de 
trabajo que se pueden ocupar.

—La formación profesional pasa a 
un primer plano y con ella la 
necesaria preparación cultural y 
humana para la mejor integración del 
trabajador en su nuevo entorno 
social.

—Vinculación, ya que es cada vez 
más necesario mantener a toda costa 
los lazos que unen al emigrante con 
su comunidad nacional y más 
especialmente y dentro de ella con un 
grupo primario vital que es la.familia.

—Asistencia social, en función de 
la justicia, reafirmando el 
reconocimiento de los derechos que 
al emigrante corresponden en plena 
situación de igualdad con los demás 
trabajadores españoles.

—Y por último, retorno a la Patria 
para reintegrarse a la vida 
comunitaria nacional.

Terminó el ministro de Trabajo 
agradeciendo la valiosa colaboración

Organización Sindical y del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y 
dando también las gracias 

■ especialmente, a los señores 
procuradores por su tarea de 
perfeccionamiento del proyecto hasta> 
convertirlo en Ley.

TEL AVIV

Ataque con cohetes

• UNA MUJER 
Y UNA NIÑA, 
MUERTAS

PETACH TIKVAH (Israel), 
8. f Efe-Reuter).- Una niña de 
cinco años y una mujer, han 
resultado muertas y otras 30 
personas heridas anoche en un 
bombardeo con cohetes 
disparados por comandos 
palestinos contra los suburbios de 
Petach Tikvah, en las afueras de 
Tel Aviv.

Es el primer ataque con 
cohetes que efectúan los 
comandos palestinos desde hace 
muchos años contra la zona más 
densamente poblada de Israel.

Unos cuatro o cinco de los 
cohetes, de fabricación soviética 
estallaron en un hospital, una 
escuela y otros edificios cercanos. 
Unos de los cohetes no llegó a 
estallar y fué desmontado por 
técnicos del Ejército.
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COMENTARIO
Sesión de bolsa de siqno positivo, donde las alzas aunque r®*** 

"^i^^tomado carácter genérico. Tendencia al cierre. ,
BANCARKD.— Dinero en Exterior, Central, Santander, B*

Hispano, papel en Banesto
ELECTRICO. Dinero en Sevillana, Viesgo, Hidruña, VÍ 

Fecsas dinerillo en Española, y papel en Cantábrico, 1^'’ 
Reunidas y ambas Fecsas.

MINERO.— Dinero en Ponferrada y Felguera
SIDERURGICO.— Dinero en Hornos y Auxiliar pape'"’ 

Material. ’
ALIMENTACION.— Dineró en todos los valores
QUIMICO. Dinero en Petróleos. Explosivos y Enerqías
CONSTRUCCION.— Dinero en Dragados, Urtñs y Vallehermo^' 
VARIOS.— Dinero en Telefónica, Tabacalera, Campsa Metroj 

en Seat y Fénix.
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